
1 

 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2989回 2024.7.2 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

２０２４―２０２５年度の新年度の始まりにあたり、ご挨拶を申し上げます。 

まず初めに、関塚前会長 奥山前幹事 一年間大変お疲れ様でした。 

今年度伝統ある葛生ロータリークラブの会長を努めさせていただくことになり、大変光栄であるとともに、 

責任の重さを実感しております。２０１６年７月に入会させていただき、早いもので８年が経ちました。当 

時を思えばまさか自分がこのタイミングで会長になるというは予想もしておりませんでしたが、諸先輩方が 

築いてきた伝統の価値をさらに高めるべく１年間努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。 

本年度 RI 会長のテーマは「ロータリーのマジック」となっております。これはなにも魔法を使ってポリ

オを根絶したり、会員を増やそうということではなく、ロータリーのマジックを使って世界を変えていこう

というものです。 

そこで本年度のクラブのテーマを「ロータリーを広めよう」としました。我々の存在を地域や社会の人々

がもっと認識してくれたら、あるいは我々の存在をもっと知ってもらうことができたら、活動の場はさらに

広がると思います。奉仕の機会を広めたいという思いからテーマを考えました。また、今まで以上に会員同

士の親睦と理解を深め、楽しい活動が出来ればと思っております。 

皆様、クラブ運営に一生懸命努めてまいりますので１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

       

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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・７／１６（火）ガバナー補佐来訪 就任挨拶 

・７／１６（火）上期会費徴収案内 

・９／３（火）２５５０地区ゴルフ選手権大会案内 

・例会終了後、２０２６－２０２７ガバナー補佐選考委員会開催 

 

誕生祝 蓼沼大介君、相子正幸君、工藤竜二君 

結婚祝 中田英昭君、濵田章郎君 

 

 

 

 

 

 

新旧会長・幹事バッジ交換 

慶 事 報 告 

幹 事 報 告 
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寺内家族親睦委員長 

・７／９（火）夜間例会及び新旧役員歓送迎会 ＠紅楽 18時点鐘  

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ３１名 ８名 0名 ７９．４％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/25 ７名 0名 ８２．０％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
関塚前会長・奥山前幹事、一年間ありがとうございました。 

いよいよ私の年度が始まります。会員の皆様、一年間よろしくお願いいたします。 

川上 卓也 君 

本年度より幹事を務めさせていただきます。これから一年間陰ながら会長を支え、 

会のために尽力して参りますので、よろしくお願いします。 

関塚前会長・奥山前幹事、お疲れ様でした。 

奥山 浩司 君 保科会長・川上幹事、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 
保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いします。 

一年間学ばせていただきます。 

田澤 秀文 君 保科会長・川上幹事の新しい門出を祝して。一年間お世話になります。よろしく。 

馬場 俊一 君 保科年度のスタートを祝して。 

福島 秀治 君 
保科会長・川上幹事、この度はご就任おめでとうございます。 

この一年、何かとお世話になります。よろしくお願いいたします。 

酒庭 和一 君 保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いします。 

谷 和文 君 保科会長・川上幹事、一年間頑張って下さい。 

中田 英昭 君 
保科・川上年度の出発を祝って！ 

結婚３４周年？ ありがとうございます。感謝。 

須藤 功一 君 

関塚会長・奥山幹事、一年間大変お世話になりました。ご苦労様でした。 

保科新会長・川上新幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

保科会長の門出を祝して。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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齋藤 孝之 君 

保科会長・川上幹事年度の門出を祝して。 

一年間存分にリーダーシップを発揮して下さい。大いに期待します。 

保科会長に一言、今年はもう少し平均ストロークを上げましょう。 

小曽戸健治 君 
保科会長・川上幹事、よろしくお願いいたします。身体には十分気を付けて下さい。 

充実した一年になりますよう願っています。 

本島 佳明 君 保科会長・川上幹事、いよいよスタートですね。一年間よろしくお願いします。 

中野 勇夫 君 保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いします。お二人の門出を祝して。 

永井 治寿 君 
保科会長・川上幹事、一年間（私より）若い力で清新なクラブ運営を期待しています。 

一年はあっという間です。ロータリー活動を楽しんでください。 

飯塚 達郎 君 
いよいよ新年度がスタートしますね！ 

保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いします！ 

蓼沼 大介 君 
誕生祝をいただきありがとうございます。 

保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いします。 

髙橋 竜馬 君 
保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

プログラム委員長として一年間頑張ります！！ 

松原維一郎 君 保科新会長・川上新幹事、就任おめでとうございます。一年間よろしくお願いします。 

大串 政希 君 

先週の関塚年度最終例会欠席となり、申し訳ございませんでした。 

関塚前会長・奥山前幹事、一年間お世話になりました。 

保科新会長・川上新幹事、一年間よろしくお願いします。 

中本 勝雄 君 保科会長・川上幹事、今年一年どうぞよろしくお願いします。 

寺内 奨 君 
保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いします。 

私も家族親睦委員長として、精一杯頑張ります。 

石澤 洋幸 君 
保科会長、就任おめでとうございます。 

会長指導のもと、さらなる成長を目指して参ります。 

田中 幸弘 君 
保科会長・川上幹事、ご就任おめでとうございます。 

私も微力ながら頑張りますので、一年間よろしくお願いします。 

濵田 章郎 君 

本日は結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

7月 10日で２６回目の記念日になります。 

単身赴任を満喫すると共に妻に感謝を伝えます。 

関塚 保雄 君 

保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いします。 

今年度、出席ニコニコボックス委員長として頑張りますので、皆様引き続き、一年間ご

協力をお願いします。 

合 計 ５９，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2990回 2024.7.9  例会場 於：紅楽（夜間例会）18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

本日はお忙しい中、新旧役員歓送迎会にご出席をいただき誠にありがとうございます。 

また、家族親睦委員会、SAA の方々には事前準備と 

今日も早くからお集まりいただきありがとうございます。 

昨年度は関塚前会長がコンパニオンに奉仕しよう、 

未来のためにという夜のテーマを掲げていましたが、 

本年度については予算の都合上コンパニオン代は受益者 

負担ということにさせていただきますのでご了承願います。 

ということで今日はコンパニオンさんにお酒を注いで 

もらえる貴重な機会ですので是非楽しんでください。 

今日は新旧役員と会員皆様の慰労も兼ねておりますので、 

短い時間ですが最後までお楽しみいただければと思います。     

 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 27 名 11 名 1 名 ７1.8％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/2 8名 0名 79.4％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 

関塚前会長・奥山前幹事、一年間大変お疲れ様でした。 

また、役員の方々も色々とお世話になりました。 

今年度の役員の方々、これからもよろしくお願いします。 

川上 卓也 君 
関塚前会長・奥山前幹事、一年間大変お疲れ様でした。 

本年度はニコニコ委員長として、たくさん集めていただければ幸いです。 

吉澤 浅一 君 保科・川上、お二人のご活躍を心よりお祈り申し上げます。 

中田 英昭 君 保科会長・川上幹事の船出を祝して！ 

片柳 克敏 君 
関塚前会長・奥山前幹事、一年間ご苦労様でした。 

保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 
保科年度最初の夜間例会、楽しませていただきました。 

これからもよろしくお願いします。 

髙橋 竜馬 君 

保科会長の思いをプログラムに生かして、皆様方が楽しめる例会にして行きたいと 

思います！！ 一年間プログラム委員長として頑張ります。 

よろしくお願いします。 

松原維一郎 君 
第 32回ゴルフ愛好会にて、ブービーメーカーをいただきました。 

一つでも順位をあげられるよう頑張ります。 

田中 幸弘 君 

関塚前会長、大変お疲れ様でした。 

関塚年度は、ちょっと予算を使いすぎたというお話ですので、少しずつでもご協力 

させていただきます。保科会長・川上幹事も頑張って下さい。 

関塚 保雄 君 

前年度は、皆様には大変お世話になりました。 

また、お祝いをいただきありがとうございます。 

早速、夜の奉仕に使わせていただきます。 

合 計 ２１，０００円 

クラブ会報委員会    松原維一郎 委員長  工藤竜二 副委員長  馬場大輔 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2991 回 2024.7.16 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

まずはお客様を紹介させていただきます。本年度第９グループのガバナー補佐に 

ご就任をされました、佐野東ロータリークラブの恩田 勉ガバナー補佐です。 

後ほどご挨拶を頂きたいと思います。 

例年ですとそろそろ梅雨明けの時期になりました。 

予報ですと今週末頃となっておりますので、次回の例会は 

梅雨明けの猛暑が予想されます。ちょっと調べてみたので 

すが、熱中症患者の５１％が６５歳以上の高齢者で、また 

そのうちの７５％が７５歳以上の後期高齢者ということで 

す。発生場所は以外にも住居などが約４０％ということで 

すので、冷房を適切につかっていただき体調には十分お気 

を付けいただきたいと思います。 

 

 

 

 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

恩 田 ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶 

https://www.kuzuurc.com/


 

 クラブ奉仕委員会          奧山浩司 委員長 

 情報委員会             永井治寿 委員長 

 奉仕プロジェクト委員会       齋藤孝之 委員長 

 ロータリー財団支援委員会      野部武典 委員長 

 ＳＡＡ               本島佳明 委員長 

 

 相子青少年奉仕委員長 

・８／２７（火）インターアクト合同例会（青藍泰斗高校より１１名参加予定） 

 ７月はなし 

 寺内家族親睦委員長 

・８／６(火) 第一回家族夜間例会（納涼祭）＠あしかがフラワーパーク 18時点鐘 

 申込締切 ７／２３(火)まで 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２９名 ９名 １名 ７６．９％ 

本日の欠席者 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/９ １１名 １名 ７１．８％  

欠席の連絡は ＳＡＡ 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
恩田ガバナー補佐、葛生クラブへお越しいただきありがとうございます。 

一年間よろしくお願いいたします。 

川上 卓也 君 
恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ＲＣへ。 

一年間、ご指導よろしくお願いいたします。 

奧山 浩司 君 
恩田ガバナー補佐、本日は葛生ロータリークラブへようこそおいでくださいました。 

これから一年間、ご指導よろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 
恩田勉ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。 

ご指導のほどよろしくお願いします。 

吉澤愼太郎 君 

保科会長・川上幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

先日の八坂神社祇園祭りは、天候にも恵まれ盛大に実施できました。 

関係した多くの人々に感謝しております。ありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

第 ２ － １ 回  ク ラ ブ 協 議 会 

各 委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数  
×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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中田 英昭 君 八坂祇園の神輿を担がせていただきました。楽しかったです～！！ 

小曽戸健治 君 
恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリーへ。 

一年間、ご指導よろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 

妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございました。 

恩田ガバナー補佐、葛生クラブへようこそおいでくださいました。 

ご指導よろしくお願いします。 

永井 治寿 君 

恩田ガバナー補佐、一年間ご指導よろしくお願いします。 

甲子園予選が始まりました。青藍泰斗高校野球部への物心両面のご支援ご後援 

ありがとうございます。18日(木)、第二試合 清原球場が初戦となります。 

相子 正幸 君 

誕生祝をいただきました。５０歳です。あと５０年頑張ります。 

余談ですが、私の誕生日は 7月 6日です。サラダ記念日となっております。 

俵万智の歌「この味がいいねと君が言ったから 7月 6日はサラダ記念日」 

髙橋 竜馬 君 
恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ！！ 

一年間、ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

寺内 奨 君 

先日、地元八坂神社の夏祭りを５年ぶりに行うことができました。 

ご尽力ご協力賜りました皆様方に大変感謝します。私たち氏子も地域の方々も 

大盛り上がりでした。お陰で声がガラガラです。 

石澤 洋幸 君 
恩田ガバナー補佐、ご訪問いただき誠にありがとうございます。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

田中 幸弘 君 

恩田ガバナー補佐様、葛生ロータリークラブの例会へお越しいただき誠に 

ありがとうございます。何かとお世話になるかと思いますが、今後とも 

よろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

先週の新旧役員歓送迎会、とても楽しかったです。また、妻の誕生祝の花を 

ありがとうございました。妻も大変喜んでおりました。 

恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これから一年間、ご指導のほどよろしくお願いします。 

合 計 ３１，０００円 

クラブ会報委員会   松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長    馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2992 回 2024.7.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  先週の挨拶でも触れさせていただきましたが、 

予報通り梅雨が明け連日厳しい暑さが続いており 

ます。今週金曜日ころまでは最高気温が 36℃から 

37℃という予報ですので体調にはくれぐれもお気 

をつけください。 

さて私事ですが、先週 4 年ぶりに痛風を発症し 

てしまい、ようやく靴がはける状態です。 

あれだけビールばっかり飲んでるからだ！と言わ 

れてしまいそうですが、そうではないということ 

を科学的に反論させていただきます。 

例ですがアサヒスーパードライに含まれるプリン 

体は 100ml あたり 3.3ｍℊです。プリン体の 1 日の 

摂取量目安は 300 ㎎～400 ㎎と言われておりますので、他に何も食べなければ 10ℓ飲んでも大丈夫という計

算になります。ちなみにプリン体含有量が多いアルコールは紹興酒、地ビールだそうです。日本酒 ワイン 

ウイスキー 焼酎にはほとんど含まれていません。ということは食べ物の影響が大ということになります。

参考までにプリン体含有量の資料を掲示板に貼っておきますので、気になる方は参考にしていただければ幸

いです。暑くなりますますビールがおいしい季節ですが今年は注意しながら楽しみたいと思います。 

 

１０ 

・３０００回記念例会について 

・１０／２６（土） 第２２回ロータリー全国囲碁大会案内 

・現況報告書 メールアドレスの誤記載について 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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 出席・ニコニコ BOX 委員会     関塚 保雄 委員長 

 プログラム委員会         髙橋 竜馬 委員長 

 家族親睦委員会          寺内 奨  委員長 

 クラブ会報委員会         松原維一郎 委員長 

 クラブ SNS 委員会         飯塚 達郎 副委員長 

 

松原例会３０００回記念実行委員長 

・９／２４（火）３０００回記念ゴルフ大会 ＠唐沢三好コース ９：０３スタート 

        ３０００回記念例会    ＠ホテルサンルート佐野 １８時点鐘 

① 招待者リストの作成について 

② 招待状について 

③ 会費について 

④ 記念品について 

⑤ 手土産について  

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２４名 １４名 １名 ６４．１％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

７/１６ ９名 １名 ７６．９％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
先日のあしかがフラワーパークの下見の会では、家族委員の皆様ありがとうございまし

た。準備万端で本番に備えましょう。 

川上 卓也 君 
先日、庭の芝刈りをした際、暑くて倒れそうになりました。 

皆さんも、熱中症に気を付けて夏を乗り切りましょう。 

中田 英昭 君 
エミー賞のノミネートに、ディズニープラス映画「将軍」で２２部門２５名が上がって

います。９月の発表が楽しみです！ 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

第２－２回  クラブ協議会 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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永井 治寿 君 

青藍泰斗高校野球部が、２回戦・３回戦を突破しベスト８進出しました。 

明日は、準決勝 茂木高校戦です。 

毎日暑いですが、皆様上手に乗り切ってください。 

土屋 登 君 
青藍泰斗高校野球部、ベスト８おめでとうございます！ 

緊張感を持って、試合に臨んでください。観戦に参ります。 

関塚 保雄 君 

先日の土日で、那須高原ペットと泊まれるペンションに、妻と犬と猫とで保養に出かけ

てきました。朝晩が２２度ととても涼しく、体がリフレックスできました。 

夏休みが始まったようで、観光地に人が多くなってきたようです。 

合 計 １３，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2993 回 2024.7.30 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  昨日は佐野が全国最高気温４１度というニュースである意味盛り上がりましたが、この先土曜日頃まで

は、３５度近くまで上がる予報ですので体調にはくれぐれもお気をつけいただきたいと思います。 

テレビやネットでは連日パリオリムピックの話題で持ちきりです

が、今日は高校野球の地方大会に触れてみようと思います。全国で甲

子園の代表校が決まりました。栃木県でも石橋高校が初出場というこ

とですが、息子が国学院栃木野球部出身の私からすると、初回に５点

取って負けるか？と少々複雑な気持ちです。今年の春の選抜から低反

発バットが導入されました。今までの金属バットが飛びすぎるなど

様々な理由で低反発に切り替えたわけですが、準決勝の作新対石橋の

解説をされていた宇商の監督さんがこれは公立高校のために導入さ

れたバットだと思っているというようなお話をされていたのが印象

に残っています。なるほど各地で強豪私立が相次いで序盤で敗退する

という事態がおきました。栃木大会では

昨年１９本のホームランが出ましたが、今年は１８本でした。１本しか減ってな

いのですが内容は今年は８本がランニングホームランでした。ボールが飛ばな

いから外野が前に来た頭上を越されランニングホームランが増加したという結

果でした。今までのように食トレと筋トレで鍛え上げたバッターが長打を打つ

という野球からは変わると専門家も言ってるようですので、夏の甲子園もそう

いう目でテレビ観戦をしようと思います。 

 

寺内家族親睦委員長 

・８／６(火) 第一回家族夜間例会（納涼祭） 

 １７：４５ 集合写真    １８時点鐘 

 屋内ＢＢＱスタイルなので、服装はラフな格好で 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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 会員組織委員会          中野 勇夫 委員長 

 会員増強・選考委員会       中野 勇夫 委員長 

 ロータリー財団委員会       土屋 登  委員長 

 

 １．２０２３－２０２４関塚年度決算について         承認 

 ２．２０２４－２０２５保科年度予算について 

   ① 本会計                       承認 

   ② 特別会計                      承認 

 ３．くずう原人祭り協賛について               承認 

 ４．佐野市民ゴルフ葛生支部協賛について           承認 

 ５．８月プログラムについて                 承認 

 ６．佐野市暴力団追放連合会会費納入について         承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２３名 １６名 ０名 ５９．０％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

７/２３ １４名 １名 ６４．１％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 

本島ＳＡ委員長、甲子園出場おめでとうございます。 

先程、長島医院に行ったときに、かなりコロナが流行ってると院長が言っておりました。 

皆様、お気をつけ下さい。 

吉澤 浅一 君 

本島さん、ご子息の甲子園出場おめでとう。 

永井さん、来年こそは私を甲子園に連れていって下さい。 

猛暑御見舞のメール、電話が殺到してます。 

本島 佳明 君 

木更津総合野球部、優勝おめでとうございます。 

長年の夢、高校球児の聖地、我がタイガースのホームグラウンド甲子園で野球が出来る

事に感謝します。  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

第２－３回  クラブ協議会 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２０２４－０７－２３  理事役員会報告 
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髙橋 竜馬 君 

先日、ゴルフ愛好会で優勝させていただきました。 

きぬがわ高原カントリークラブには初めて行きました。 

気温はこちらと１０度低いということでしたが、日向ではさすがに暑かったですね。 

齋藤さん、永井さんの７０台には恐れ入りました！！ 

関塚 保雄 君 

最近ゴルフの調子が良く、ドラコンやニアピンがいただけるようになり、スコアも９０

台で回れるようになりました。残るはパターと暑さに耐えられる精神力で、今度は８０

台を狙います。 

ゴルフ愛好会 より 

標高１２００ｍの高地でプレーして参りました。 

本年より、参加費を値上げしニコニコボックスに投入する事となりました。 

保科会長からの強い要望です。皆様、御承知おきください。 

合 計 ２０，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2994 回 2024.8.6  例会場 於：あしかがﾌﾗﾜｰﾊﾟｰｸ（夜間例会）18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本年度会長を務めさせていただきます保科と申します。ご婦人の皆様方には平素よりロータリークラブ活

動に絶大なるご理解を頂き、誠にありがとうございます。例年ですと納涼祭はイタリアンかフレンチが多か

ったように思いますが、今回は趣向を変えてバーベキューにしてみましたのでお楽しみいただければと思い

ます。会場でありますあしかがフラワーパークには何度も足を運ばれている方も多いと思いますが、この時

期の閉園後というある意味貴重な体験かと思います。ただしライトアップはされませんので、期待されてき

た方には申し訳ございませんが、ご容赦いただきたいと思います。 

最後になりますが先月の下見に始まり、準備に奔走していただいた家族親睦員会、SAA の皆様には心より

感謝申し上げ会長挨拶とさせていただきます。限られた時間ではございますがゆっくりお楽しみください。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２５名 1４名 １４名 １００．０％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/３０ ２３名 0 名 ５９．０％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 今日は楽しかった！ 

川上 卓也 君 本日はたくさんの会員の皆様に参加していただきありがとうございます。 

奧山 浩司 君 
寺内委員長はじめ家族親睦委員の皆さん、事前準備から本日までありがとうございま

す。おかげさまで大変楽しませていただきました。 

田澤 秀文 君 家族納涼会、最高！ 

吉澤愼太郎 君 
すばらしい家族夜間例会でした。 

関係したすべての皆様にお礼を！ 

吉澤 浅一 君 
楽しいＢＢＱ Ｐａｒｔｙ ありがとうございました。 

イイ物見せていただきました。 

齋藤 孝之 君 

保科君、最高のイベント大成功ですね！！ 

つかみはＯＫ、あとは中身ですね。 

それにしても、フラダンスがこんなに楽しいとは思いませんでした。 

本島 佳明 君 
明日の開会式より今日の例会に出席しました。 

８／１０の対神村学園に勝てるように皆さんの応援よろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

御夫人の皆様、前年度は一年間大変お世話になりました。 

今年度、保科年度もより一層楽しんでいただければと思います 

また皆様にお会いできたことに感謝いたします。 

合 計 ３０，０００円 

クラブ会報委員会    松原維一郎 委員長  工藤竜二 副委員長  馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2995 回 2024.8.20 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  先々週の納涼祭から早いもので 2 週間が経ちました。改めて家族親睦委員会はじめご尽力いただいた方々

には御礼を申し上げたいと思います。 

７月３０日の会長挨拶で、高校野球の地方大会の話題に触れさせていただきました。 

近年の打撃重視の野球が変わったという話をしましたが、甲子園でも番狂わせの連続で大阪桐蔭、報徳学園、

智辯和歌山などなど優勝候補と言われていた学校が早期に敗退するという結果になっています。大社高校は

言わずもがな石橋高校も甲子園初勝利と戦前の予想を覆す素晴らしい戦いだったと思います。バットの影響

でしばらくはピッチャー含め守り重視のチームが有利な状態は続くと思いますが、数年するとまた新たな戦

い方をする流れになるのかなと予想してます。あと残すところ準決勝と決勝の３試合を楽しみに観てみたい

と思ってます。 

 

 

 

 

吉澤 章裕 専門委員長 

１０ 

 

・１１／８ 地区大会記念ゴルフ大会＠鹿沼カントリー倶楽部 案内 

・佐野市民ゴルフ葛生支部へ協賛金進呈報告 

・２０２４－２０２５ 現況報告書 作成報告  

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

第 3 5 回 く ず う 原 人 ま つ り 協 賛 金  贈 呈 式 

https://www.kuzuurc.com/
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クラブ奉仕委員会         奧山 浩司 委員長 

 

相子青少年奉仕委員長 

・８／２７(火) インターアクト合同例会（青藍泰斗高校より生徒１１名＋先生１名 参加予定） 

 松原維一郎 君 

・ナイトミュージアム ｉｎ 葛生 案内 

１０／５(土)～１０／６(日) 

 １０／８(火)～１０／１４(火) 

 １７：００～２０：００ 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２7 名 １2 名 0 名 69.2％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/6 14 名 14 名 100.0％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 今日は何も書くことがなくて困りました。 

川上 卓也 君 お盆は久しぶりに子供たちが帰省し、賑やかになりました。 

中田 英昭 君 
木更津総合、放送を拝見させていただき、本島選手の姿にカンゲキしました！ 

ありがとうございます。 

須藤 功一 君 
お見舞をいただきありがとうございました。 

また、妻の誕生祝いにステキな花をいただきありがとうございました。 

本島 佳明 君 
夏の甲子園一回戦で負けてしまいましたが、暑い大阪を楽しんできました。 

来年も行くために今日から栃木で合宿をしています。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

第 1 回 クラブフォーラム 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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皆さん、応援ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

お盆休み中のゴルフコンペでは、８５でラウンドしかなり上達してきました。 

また、那須高原に一泊で、妻とワンコと猫とで慰労を兼ねて、台風に追われながらも 

無事に楽しんでくることができたことに感謝します。 

合 計 １５，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３８回ゴルフ愛好会 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2996 回 2024.8.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日は、青藍泰斗高校インターアクトクラブとの合同例会となります。 

足尾の植樹など年に何回か一緒に活動をさせて

いただいていますが、私も含めてそもそもインタ

ーアクトクラブに理解が浅い方のために、調べて

まいりましたので少々説明をさせていただきた

いと思います。 

1962 年にアメリカで最初のインターアクトク

ラブが設立され、1963 年に仙台育英高校が日本

初のクラブを結成、1 日遅れて京都の西京高校で

も続いて結成されたそうです。 

ロータリークラブは従来、奉仕の理想を成年、し

かもある程度成功した社会人に浸透させるよう努力したがしかしそれでは遅すぎるということから青少年に

まで活動範囲を広げることにしたということです。 

奉仕の精神と国際理解を青少年に付与するために設立され、提唱クラブは指導、助言、監督の責任を持って

いる。同様の趣旨で 18 歳から 30 歳までのローターアクトクラブがあり、両アクトクラブはロータリー直営

の青少年奉仕活動プログラムである。とウィキペディアに載っております。 

高校生活の貴重な時間を奉仕に充てようとする皆さんの考えを受け止め、さらに充実したバックアップが

できるよう色々考えていきたいと思いを強くした次第です。 

 

・３０００回記念ネクタイについて 

  ９／１７(火)第３例会にて配布 

 ・２０２４－２０２５ 現況報告書配布 

 ・ポリオデーの活動予定について 

  第９グループ １０／１２（土）チラシ配布＠イオンモール佐野新都市 

 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/


 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２６名 １４名 ０名 ６６．７％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/20 １２名 0名 ６９．２％  

欠席の連絡は ＳＡＡ 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
青藍泰斗高校 IACの皆さん、ようこそ葛生クラブへお越しくださいました。 

夏休みもあと少しですが、休み明け頑張ってください。 

川上 卓也 君 
青藍泰斗高校 IACの皆さま、ようこそ葛生ロータリークラブへ！ 

引き続き IACの活動頑張ってください。 

奧山 浩司 君 

青藍泰斗高校インターアクトクラブの皆さん、ようこそおいでくださいました。 

私事ですが、今朝の日本テレビ「DayDay.」という番組で当社品が４分ほど紹介されま

した。２４時間テレビにも出ます。日本テレビとヒロミさんに感謝！ 

中田 英昭 君 
青藍泰斗高校 IACの皆様、ようこそ葛生ロータリーへ。日頃の活動ご苦労様です！ 

ハンディに恵まれて久々の優勝、ありがとうございます。 

中野 勇夫 君 

８月２３日、妻の誕生日に綺麗なお花が届きました。ありがとうございます。 

青藍泰斗高校インターアクトクラブの皆様、ようこそ葛生ロータリークラブへ、共に奉

仕活動頑張りましょう。 

今年度のインターアクト海外研修（台湾研修旅行）の日程が決まりました。 

来年３月２７、２８、２９、３０日となりました。ぜひ参加しましょう。 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

青 藍 泰 斗 高 校 I A C 活 動 報 告 ・ 自 己 紹 介 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数  
×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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相子 正幸 君 

本日はインターアクトクラブの皆さん、合同例会の参加お疲れ様です。 

新しい試みとして、一人ひとりの自己紹介をしていただきました。 

これからも新たなことに挑戦してみましょう。よろしくお願いします。 

髙橋 竜馬 君 
青藍泰斗高校 IACの皆様、葛生ロータリークラブへようこそ！！ 

今後も IAC活動頑張りましょう。 

中本 勝雄 君 
青藍泰斗高校 IACの皆さま、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

皆さん一人ひとりが、充実した高校生活を過ごされることをお祈りしています。 

石澤 洋幸 君 
青藍泰斗高校 IACの皆さん、葛生ロータリークラブへようこそ。 

活動報告ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

青藍泰斗高校 IACの皆様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

暑い中、合同例会お疲れ様です。また、４月の足尾植樹もお疲れ様でした。 

これからも、世界に友だちを広げながら、ボランティア精神と国際感覚を身につけてく

ださい。 

ゴルフ愛好会 より 

先日、８月２１日に那須ちふり湖カントリークラブにて、ゴルフ愛好会が開催されまし

た。予想に反し夏の日差しが照りつける中でしたが、皆さん無事に楽しいひと時を過ご

すことができたとうれしく思います。スコアについては、皆さんいろいろと感想もある

かと思いますが、安全第一で何よりでした。    永遠の？メーカー中本より 

合 計 ２７，０００円 

クラブ会報委員会   松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長    馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2997 回 2024.9.3 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  今日は会長挨拶について少しお話をさせていただきま

す。本年度が始まりまして今日で 9 回目の例会になります。

来年６月の年度最終例会まで４４回の例会を予定しており

ますので、あと３５回挨拶をしないと思うと少々気が重く

なりました。 

ロータリーの色々な文献を読みますと、会長挨拶は例会

の雰囲気を大きく左右するため重要であるとか、会員が興

味を持つような内容にすることが肝要であるなどの記述が

多く見受けられます。私も就任前に斎藤会員から自分の言

葉で挨拶するようにとアドバイスを頂き、今もそのように

しようと思っております、今月は基本的教育と識字率向上

月間となっておりますが、私が教育云々の話をしても全く伝わらないと思うのでするつもりもありません。

つまらない話をして、皆さんが携帯電話を弄り回すことがないようにというのが当面の目標です。今後もう

少しまともな挨拶ができるよう努力していこうと考えておりますので、皆様には成長をも守っていただきた

いとお願いをしまして、本日の挨拶とさせていただきます。  

 

誕生祝 
齋藤孝之 君    飯田 稔 君 

  森  徹 君    石澤洋幸 君  

結婚祝 
関塚保雄 君    金井博史 君 

 

 ・１２／１(日) 地区大会 本会議開催 

 ・男女共同参画講演会について 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/


2 

 

 

 

金井 博史 君 

 

 

相子青少年奉仕委員長 

・１１／９（土）～１１／１０(日) ＲＹＬＡセミナー 

                 ＠栃木ＪＩＭＩＮＩＥ倶楽部 自然の家みかも 

                 ９月２４日(火) 〆切 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２９名 １０名 １名 ７６．９％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

８/2７ １４名 0 名 ６６．７％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 

金井さん、卓話ありがとうございました。 

９月に入りました。３０００回まで、あと３回となりました。 

昨日も打ち合わせを行いましたが、「さのや」で一人５０００円かかりました。（笑） 

奥山 浩司 君 
金井博史くん、センスのいい CⅯですね。 

勉強になる卓話ありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

新 入 会 員 卓 話 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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野部 武典 君 

金井君、貴重な卓話ありがとうございます。 

先日、井頭公園の一万人プールに仕事をサボって行ってきました。 

子供たちと時間を過ごせて良かったです。「井頭リゾート」であったり、「万プー」なり

昔と呼び方が変わっており時代の変化を感じました。 

吉澤愼太郎 君 なんとなく！ 

齋藤 孝之 君 

誕生祝いをいただきありがとうございます。 

６６歳になりました。 

ドライバーは２００ヤード、パターはイップス、年齢には勝てません。 

片柳 克敏 君 
金井さん、卓話ありがとうございました。葛生での経験を生かして下さい。 

共にロータリー活動をエンジョイしましょう。 

飯田 稔 君 

誕生祝をいただきましてありがとうございました。 

今年で７０歳（古希）となりました。 

金井さん、卓話ありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 
金井博史君、新入会員卓話ありがとうございました。 

今後もよろしくお願いいたします！ 

森  徹 君 
誕生祝をいただきありがとうございました。 

５３歳になりますが、まだまだ若輩者ゆえ引き続きご指導よろしくお願いいたします。 

中本 勝雄 君 
金井さん、本日は新入会員卓話をありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いします。 

田中 幸弘 君 
金井さん、新入会員卓話ご苦労様でした。 

これからも一緒に仲良くやっていきましょう。 

金井 博史 君 

本日は、新入会員卓話をさせていただきありがとうございました。 

また、結婚祝いありがとうございます。今年２０周年となります。 

記念として妻に渡したいと思います。 

関塚 保雄 君 

結婚祝いをいただきありがとうございました。２５年が経ちましたが、未だ問題なく過

ごしています。保科会長が選んだ記念品も、妻がきっと喜ぶと思います。 

金井君、とても楽しい新入会員卓話ありがとうございました。 

合 計 ３０，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2998回 2024.9.10 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

今日は、私事と言いますか私の会社での出来事をお話ししようと思います。実は先週の 3 日火曜日か

ら久しぶりに国税の税務調査が入っておりました。もちろんいきなり調査に来たという訳ではなく、事

前に通告があり日程を調整したうえで来たということです。 

会計事務所と何の目的かなあなどと思案していましたが、おそらく昨年完成した新工場の資産の確認

やそれに伴うお金の流れかなと予測をしておりました。調査当日の朝来社したのが特別国税調査官２名

と若手２人というメンバーでした。開始の会議から若手が仕切り始めたのですが、何か腑に落ちない感

じがしていたところどうも若手の育成が主目的だったようです。調査結果の最終報告はまだ受け取って

いませんが、口頭で言われたのは軽微な点を２点指摘されただけで大した金額ではなかったので、まじ

めに納税しといて良かったなという点と、どの業界でも若手の育成って大変なんだなあと実感をいたし

ました。 

 

 

クリケット 

  次回五輪強化選手   谷山 誠 様 

 日本クリケット協会 

         楠田ネーン恵麗和 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

ゲ ス ト 卓 話 

https://www.kuzuurc.com/
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 27 名 １2 名 0名 ６9.2％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/3 10名 １名 ７６．９％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
クリケット強化選手 谷山様、楠田様、卓話ありがとうございました。 

今後のご活躍を期待しております。 

川上 卓也 君 
谷山様、楠田様、卓話ありがとうございました。 

次回オリンピックへの楽しみが増えました。 

奧山 浩司 君 

谷山さん、楠田さん、葛生ロータリークラブへようこそ。 

応援しております。皆さんのご活躍を心よりお祈りしております。 

谷山さん、９月 7日パパになられたとのこと。おめでとうございます。 

中野おじいちゃま、おめでとうございます。 

中田 英昭 君 
先週末、オートポリス（大分・熊本）まで出張で往復２８００キロ、ハイエースで自走

してきました。片道１４～１５時間遠かったです！！ 

片柳 克敏 君 
谷山さん、楠田さん、卓話ありがとうございました。 

クリケットを理解し、次回ロスアンゼルス オリンピックを楽しみにしています。 

中野 勇夫 君 

９月 7日に次女娘に男の子が誕生しました。 

二人目の孫になります。 

私も二人のおじいちゃんになりました。 

誕生した孫の父親は「谷山 誠」です。 

飯田 稔 君 
谷山様、楠田様、卓話ありがとうございました。 

クリケットの世界について理解できました。 

 高橋 竜馬 君 
谷山様、楠田様、卓話ありがとうございました。 

今後、更なるご活躍を期待しています！！ 

石澤 洋幸 君 
谷山様、楠田様、卓話ありがとうございました。 

私も先日の日曜日、簡易ルール版のクリケットを体験してきました。 

中本 勝雄 君 
谷山選手、楠田様、本日はクリケットについてのお話をありがとうございました。 

次回のロサンゼルスオリンピックに向けて、ますますのご活躍をお祈りしています。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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関塚 保雄 君 

男子日本代表 谷山誠様、日本クリケット協会 エレナ様、 

ようこそ葛生ロータリークラブへ。貴重な卓話をありがとうございました。 

これからも、皆様のご活躍を期待しています。 

合 計 ２５，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2999 回 2024.9.17 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  先日皆様にお配りした現況報告書ですが、データに残せない

かと関塚会員に相談したところ、早速本年度の報告書をデータ

化していただきました。ちなみに我々のクラブのホームページ

を見たことあるという方ってどれくらいいらっしゃいますか？ 

毎週の例会報告も 1 週間以内に上がっていますし、ゴルフ愛好   

会の写真も速やかに掲載されています。 

まだ見たことないという方は 1 度見てみてください。かなり充   

実した内容になっていますので。 

話は戻りますが、来週の 3000 回記念例会に向けて色々と準

備をしていたところ、過去の現況報告書を会場に展示しようと

なりましたが、さすがに全部は無理でした。ですので、データ

で残せれば 4000 回のときに役に立つかなと考えた次第です。

そう考えると今はまだ製本して皆様にお渡ししていますが、いずれはデータで渡しますという時期がく

るのかなと思います。製本や冊子で貰うほうが重厚感や有難味があるようには思うこともありますが、

保管するのも面倒に感じることもありますし、利便性を考えたらやはりデータのほうが楽だなあと思い

ました。 

 

 

職業奉仕委員会       中本 勝雄 委員長 

社会奉仕委員会       石澤 洋幸 委員長 

青少年奉仕委員会      相子 正幸 委員長 

国際奉仕委員会       永井 治寿 委員長 

職業分類研修委員会     片柳 克敏 委員長 

米山記念奨学会委員会    大串 政希 委員長 

                             （進行  川上卓也幹事） 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第２－４回  クラブ協議会 

https://www.kuzuurc.com/
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相子青少年奉仕委員長 

・９／１８(水) インターアクト例会   １６：３０集合 ＠青藍泰斗高校 

 

 松原３０００回記念実行委員長 

・来週の記念例会には、現会員記念ネクタイ着用 

・体調万全にお願いします 

 

 ゴルフ愛好会 髙橋会員 

・来週の合同コンペ 会費徴収のお願い 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２7 名 １2 名 0名 69.2％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/10 12 名 0名 69.2％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
いよいよ来週３０００回記念コンペ・例会です。 

ニコニコへ積極的に投入よろしくお願いします。 

川上 卓也 君 
明日 9月１８日、１６時から佐野ケーブルテレビにて、ジョータロークラブランニング

交流会の様子が放映されます。私と次男が出ておりますので、是非見てください。 

奧山 浩司 君 
来週の３０００回記念イベント、大成功にしましょう！ 

ＯＢの皆さんに来てよかったと思っていただける一大イベントにしたいですね。 

中田 英昭 君 

エミー賞 １８部門受賞、素晴らしかったです！ 

くるみも着物姿で映っていたのでビックリ！ 

助演男優賞は取れなくて残念でした。 

駒形 忠晴 君 

テレビ東京（特別番組） 

「何ひとつ無駄にしないプロジェクト ～テレ東 農家はじめました～」に、 

弊社の石灰肥料がテレビに出ました。 

※出演者 かしゆか、松井愛莉、太田将熙、福崎那由他、Ｋｉｍｉ（台湾女優） 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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関塚 保雄 君 

来週の会長杯ゴルフコンペ、ゴルフ愛好会、例会３０００回記念ゴルフ大会に参加され

る方には、何かしら良いことがあると思います。また、ゴルフに参加されない方も、 

３０００回記念例会で盛り上がっていただければと思い、例会３０００回記念ニコニコ

カードを用意させていただきました。 

来週も皆様のご協力をお願いします。 

合 計 １５，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3000 回 2024.9.24 例会場 於：ﾎﾃﾙｻﾝﾙｰﾄ佐野（記念夜間例会）18:00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

本日葛生ロータリークラブは 3000回目の例会を迎えることが出来ました。記念例会の開催 

にあたり一言ご挨拶を申し上げます。 

まず初めに、本日は現役会員のみならず OBの方々にもご案内を差し上げたところ、多数の方にご出

席をいただきまして、誠にありがとうございます。 

葛生ロータリークラブは 1960年 11月 15日に創立され、同年 12月 21日に I Rより正式に加盟が承

認されました。当時の出来事をふり返りますと、カラーテレビ放送開始、60年安保闘争、チリ地震に

よる津波被害などがあった時期でした。最近においては 2020年に新型コロナウイルスが世界的に蔓延

し、葛生クラブもその影響を受け例会や各イベントの自粛や縮小、例会場へのパーテーション設置や

昼食の持ち帰りなど、最小限の活動しかできない時期もありました。しかしながら 64年にわたり地域

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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社会や青少年、あるいは国を超えて様々な奉仕活動を止め

ることなく続けてまいりました。我々が 64年間、3000回

の歳月を積み上げることができましたのも、クラブの発展

にご尽力いただいた先輩会員や支えていただいた皆様方の

おかげと感謝しております。 

私達は今後、諸先輩の築かれた歴史と伝統を大切にし、

65周年や70周年、かなり先になりますが4000回例会に向け

て着実に進んでいく所存であります。結びになりますが本

日の開催にあたり、実行委員会、家族親睦委員会、SAAの

皆様、事前準備ありがとうございました。そしてご出席を

頂いた皆様に心より感謝を申し上げ、記念例会の挨拶とさ

せていただきます。本日は誠にありがとうございます。 

 

私が入会させて頂いた時のことをちょっとお話したいと

思います。昭和 54 年だったでしょうか？チャーターメンバ

ーの名村武則さんが「お前ももうそろそろ 50 になるんだか

ら、これこれこういうクラブがあるから入れ。」というよう

なお話しをいただきました。 

その後、石川清さん、浅野ひろし君の、この 3人一緒に入

れて頂きました。それから私が 38 年の間、葛生ロータリー

クラブにお世話になりました。そして辞めてから既に十年も

経ちますから、もう私の人生の半分は、葛生ロータリークラ

ブに世話になっていたということになりましょう。 

 そういう中で、皆さん方と長い年つきお付き合いをさせて

頂いたということは、昔の中学校の時代が波乱の時代でした

が、ロータリーに入った時は、温かい波乱の時代だったと言

えるのでしょうけれども、お互いに理解あるベースの下での

お付き合いをいただいて、そして育てられて、なんとか今日まで至っております。また、息子が私の後

に続いてお世話になっております。くれぐれも息子をよろしくお願いしたいと思います。 

私が葛生ロータリークラブの会長をやったのは、91 年ぐらいだったんでしょうか？会長がその年の

テーマを掲げますよね。私は、少し英語好きみたいなところがありまして、その時のラジェンドラ Ｋ.

サブーというインドの方が RIの会長だったと思います。「Look Beyond Yourself」という RIのテーマ

で「自分を超えた眼を」というような意味で、いかにもインドらしい哲学的なところがあるんでしょう

けど、長いこと私は忘れたままでした。で、私も齢 90 を過ぎまして、もうそろそろ金蔵院に入る？と

いうことに決まっているようなわけですから、そういう意味で見ると、そういう全く次元の違うニュー

スや統一的な人生のテーマをいただけた、とあらためて思っています。 

 年をとるとロクなことを考えませんが、ロータリーではそういう後を引くような、人間の糧になるよ

うな呼びかけや何やらというのものに皆さんも恵まれているわけですから、自分の性にあったような、

テーマ、フレーズ、呼びかけ、そういうものに巡り合った時には、どうか自分のものとして大事にして

Ｏ Ｂ 代 表 挨 拶   野 部 栄 一  様 
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いただきたいと思います。 

支離滅裂な挨拶となってしまいましたが、これでお務めを果たしたことにさせて頂きます。 

 

・２０２６－２０２７ ガバナー補佐に谷 和文君を推薦することに決定。 

 

葛生ロータリークラブ OBの皆様、現役会員の皆様こんばんは。

葛生ロータリークラブ第 3000 回記念例会、並びに懇親会実行委

員長の松原維一郎です。本日はよろしくお願いいたします。 

僭越ではございますが、懇親会に先立ちまして、一言二言ご挨

拶させていただきます。本クラブは 1960 年 11 月 15 日に創立以

来、63年有余を経過し、本日ここに第 3,000回例会を滞りなく実

施することが出来ました。これもここにいらっしゃいます先人・

OB会員、現役会員の皆様のロータリアンとしての心がけや継続性

の賜物と感謝いたします。 

保科会長から新年度にあたり、6 月中旬に「3,000 回例会実行

委員長」を仰せつかりました。私 2022 年入会で経験も浅いです

が、言われたからには答えは「はい」しかありません。まあそこ

そこ形は作ろうと心に決めました。ロータリークラブといえば今

も昔も炉辺会議です。ロータリークラブでしか炉辺会議という言葉を聞いたことがないくらいです。早

速 7月 3日に葛生中華の名店壱番館「さのや」2階の奥座敷にて炉辺会議を挙行しました。本炉辺会議

メンバーは保科会長、川上幹事、吉澤浅一実行副委員長、本島 SAA委員長、寺内家族親睦委員長です。

特に、私の右腕というか手足として会社に 2度ほど呼び、大車輪の活躍をしていた寺内委員長におかれ

ましては、計画中に病に倒れることとなりました。「寺内、病に打ち克て！待ってるぞ！」そして、そ

の意思を継いだ中本家族親睦副委員長にも急に途中から入って、八面六臂の活躍をいただきました。こ

うして、重くて軽い実行委員長の神輿はとんとんとんと担がれていくこととなりました。以降「さのや」

で 1回炉辺会議を重ね、OB招待状、実行予算、懇親ゴルフ、記念例会懇親会式次第、各種展示、手土産

等の骨格を固め、本日を迎えることができました。その他の関係者を含め、御礼を申し上げたいと思い

ます。 

さて、懇親ゴルフには OB 9 名を含む 29 名、記念例会懇親会には OB16名を含む 50名もの参加を頂

いております。OBの方におかれましては、意思にご賛同いただき感謝申し上げます。懇親会ではリラッ

クスしてご参加いただければと思います。 

一方で現役会員にお願いがあります。本日は積極的に自分の卓や、他の卓に周って OB とお話してい

ただきたいと思います。故きを温ねて新しきを知る、まさにその機会が訪れていると思っています。こ

こで何か一つでもロータリアンとして得るものがあれば、共存共栄のきっかけになるわけであります。 

そして本日のこの素晴らしい出来事を口伝でも SNSでも広めていただく、葛生ロータリークラブここに

ありということを広めることが現会長のテーマであります。 

結びとなりますが、3000 回記念懇親会が甚だ盛会となることを祈念しまして、実行委員長の挨拶と

させていただきます。本日はよろしくお願いいたします。 

３０００回記念実行委員長挨拶  松原維一郎 君 

会 長 報 告 
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１． ３０００回例会 記念行事について 

① 記念ゴルフ 唐沢ゴルフ俱楽部三好コース ９：１０スタート 

② ３０００回記念例会及び懇親会 ＠サンルート佐野 １８時点鐘 

※３０００回記念ネクタイ・ジャケット着用 

③ 記念例会会費の徴収方法について        ★下期会費と共に徴収 

２． 各協賛金について 

① 米山梅吉記念館                ★訪問時に寄付 

② 男女共同参画講演会 協賛依頼         ★１００００円の寄付 

③ 葛生体育協会協賛金について          ★昨年と同様 

３． 地区大会について 

・１１／１８(金)地区大会記念ゴルフ ＠鹿沼カントリークラブ ８：３０スタート 

・１１／３０(土)会長幹事会     ＠ホテル東日本宇都宮 １３時受付 

・１２／１ (日)地区大会本会議   ＠かぬまケーブルテレビホール ８：３０受付 

 ４．財団地区補助金 支払いの確定           ★￥２６３，７３０ 

 ５．ＲＹＬＡセミナーの受講生推薦及び出席について 

                            ★吉澤石灰工業（株）様より２名推薦あり 

                             当日は相子青少年奉仕委員長参加 

 ６．２０２５－２０２６地区委員の推薦について     ★中野地区委員の他は該当なしで報告 

 ７．１０／２２(火)ガバナー公式訪問について      ★当日のプログラム等は会長幹事に一任 

    ※１０／８(火)ガバナー補佐訪問 

 ８．１０月度のプログラムについて           ★承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 39名 0名 0名 100.0％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/17 12 名 0名 69.2％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
本日の３０００回例会・コンペに多数の方にご参加いただき、誠にありがとうござい

ました。今後より一層、会を発展させて参ります。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２０２４－０９－１７ 理事役員会報告 
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川上 卓也 君 
第３０００回記念例会を祝して！！ 

４０００回まで頑張ります。 

奥山 浩司 君 

第３０００回例会おめでとうございます。 

ＯＢの皆様にかくも大勢お越しいただき誠にありがとうございます。 

先輩の皆様に改めて心より御礼申し上げます。 

野部 武典 君 
祝３０００回例会。 

４０００回レイアウトにも元気に参加できることを願いつつ。 

田澤 秀文 君 第３０００回例会を記念して、おめでとうございます。 

馬場 俊一 君 生きて帰ってきました。休養中のため本日は欠席ですが、元気です。 

吉澤愼太郎 君 ３０００回おめでとうございます。 

福島 秀治 君 ３０００回例会を記念して、おめでとうございます。 

吉澤 浅一 君 ３０００回、誠におめでとうございます。４０００回、目指します！！ 

谷 和文 君 
葛生ロータリークラブ、例会３０００回を祝して。 

ＯＢの皆様、ようこそおいでくださいました。 

中田 英昭 君 

エミー賞のシーンで、着物姿で号泣のくるみが何度も映っていました！ 

ありがとうございます。 

３０００回例会、おめでとうございます。 

ＯＢの皆様、ようこそおいでくださいました！！ 

齋藤 孝之 君 
ＯＢの皆様ようこそ、お帰りなさい。 

葛生ロータリーは永遠です。これからも末永くよろしくお願いします。 

本島 佳明 君 
３０００回記念例会、おめでとうございます。 

次回の記念例会は、何回目にやるのでしょうか。今後ともよろしくお願いします。 

片柳 克敏 君 
３０００回記念、おめでとうございます。 

ＯＢの皆様とお会いでき、楽しい時間を持ててありがとうございます。 

中野 勇夫 君 

私が葛生ＲＣに入会した日は、２０１３年７月２日、例会数は２５４１回でした。 

２０２４年９月２４日、本日で３０００回例会を無事に迎えることが出来たことに 

嬉しさと、自分のロータリーへの歴史を感じます。 

永井 治寿 君 

１９６０年創立以来、６４年。積み重ねた例会が３０００回となります。 

多くのロータリアンの方々と共に祝えることに感激です。 

また本日、青藍泰斗高校野球部が勝利し、秋の大会ベスト８へ進出しました。 

飯田 稔 君 

葛生ロータリークラブ、３０００回記念例会に現役会員として出席できましたことを

光栄に存じます。また、先日妻の誕生日にきれいなお花をいただきまして、ありがと

うございました。 

髙橋 竜馬 君 

例会３０００回、おめでとうございます。記念パーティー、ゴルフコンペ楽しませて

いただきました。４０００回に向けて、頑張ります！！ 

ＯＢの皆様、お忙しいところ出席ありがとうございました。 

松原維一郎 君 
実行委員長の務めを果たすことができました。 

ＯＢの皆様、ありがとうございます。 

大串 政希 君 ３０００回記念例会に参加できたこと、光栄に思います。 

森   徹 君 祝３０００回。今後もみんなで盛り上げていきましょう！ 
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中本 勝雄 君 
葛生ロータリークラブ例会３０００回記念、おめでとうございます。 

この節目の時を皆様と共に迎えられたこと、心より嬉しく思います。 

石澤 洋幸 君 
第３０００回例会を迎えられたのも、ひとえに諸先輩方の絆と努力の賜物かと思いま

す。私も未来に向けて歩みたいと思います。 

馬場 大輔 君 ３０００回例会、大変おめでとうございます。 

田中 幸弘 君 

例会３０００回記念、誠におめでとうございます 

まだ１年弱の新人会員ではありますが、一つ一つの積み重ねが３０００回目の例会を

成し遂げたことは素晴らしいですね。今後も微力ながら、頑張りたいと思います。 

濵田 章郎 君 
３０００回記念、おめでとうございます。 

ゴルフの練習をする気になりました。次回よろしくお願いします。 

関塚 保雄 君 

３０００回例会、おめでとうございます。 

例会を築いてきた先輩方、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

皆様のおかげをもちまして、例会３０００回記念ゴルフ大会、３０００回記念例会が

盛大に開催できたことに感謝します。 

また、妻がアシスタントをしていたときは、皆様には大変お世話になりました。 

この場をお借りして、お礼申し上げます。 

＜ＯＢの皆様＞ ※五十音順 

飯田 力 様 本日はおめでとうございます。 

飯塚 則章 様 

３０００回記念例会、おめでとうございます。 

信金時代は大変お世話になりました。信金をやめて１５年経ちました。 

６５歳になりました。 

石原 裕之 様 
３０００回、おめでとうございます。 

久しぶりにお会いできて、とても嬉しい気持ちです。 

岩崎昇一郎 様 
例会３０００回記念、おめでとうございます。 

古き良き友との再会を楽しみにしていました。 末永く！！ 

小林 祥郎 様 
皆様、久しぶりです。本日はお世話になります。 

３０００回、おめでとうございます。 

齊藤 茂 様 

例会３０００回、おめでとうございます。 

これからも益々御盛隆されますよう、祈念します。 

本日はお招きありがとうございました。 

篠﨑三智雄 様 例会３０００回、おめでとうございます。 

坪内 馨 様 
３０００回、おめでとうございます。 

懐かしい皆さんとお会いできて幸せです。 

中田 秀昭 様 第３０００回例会、おめでとうございます。 

新田 実 様 
本日はお世話になります。 よろしくお願いします。 

３０００回を記念して・・・・・！ 

野部 栄一 様 
ご招待いただき参上しました。 

倅 武典、よろしくお願いいたします。 

平井 誠 様 
葛生ロータリークラブ 例会３０００回、おめでとうございます 

４０００回、５０００回を目指し、会員の皆様と葛生ロータリークラブの発展を 
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ご祈念申し上げます。 

真下 裕史 様 記念例会３０００回、誠におめでとうございます。 

横塚 信也 様 
葛生ＲＣ ３０００回記念例会、おめでとうございます。 

葛生ＲＣの益々のご発展と皆様のご健勝をお祈りします。 

若田部 貴 様 
例会３０００回、おめでとうございます。 

葛生ロータリークラブと皆様の益々のご発展を祈念します。 

合 計 １５０，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯田 力  様                 小林 祥郎 様 

田澤 秀文 君                 吉澤 浅一 実行副委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3001回 2024.10.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  3001 回目の挨拶を申し上げます。早いもので

先週の例会 3000 回記念ゴルフ、例会そして懇親

会から 1 週間が過ぎました。会員の皆様方には

大変ご苦労をお掛けしましたが、盛況にできた

のではないかなと思っております。本当にあり

がとうございました。例会の挨拶でも少し触れ

させていただきましたが、仮に年間 43 回のペー

スで例会を行っていくと.23 年後の 2047 年に

4000 回を迎えます。私はあと 1 か月で 56 歳に

なりますが、79 歳まで生きていれば 4000 回にも出席できるということで、ひとつ新しい目標ができま

した。 

またニコニコボックス投入額も OB の方々含め 15 万円という多額の投入ありがとうございました。

年間目標額が 120 万円ですので 1 度の例会で 10％以上を集めることができました。各種奉仕活動への

寄付など、有効に使わせていただきます。 

話は戻りますが 3000 回の関連で 3100 回とかやったほうが良いんじゃないか？というようなお話も

頂きましたので、理事会等で検討させていただきたいと思います。 

 

誕生祝   田中 幸弘 君  

結婚祝 小曽戸健治 君    松原維一郎 君    石澤 洋幸 君 

 

 ・１０／１２(土) ポリオデーイベント   ＠イオン佐野新都市 １０時集合 

 ・１２／１ (日) 地区大会 本会議出欠について 

お 客 様 紹 介 並 び に 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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さのクラシックコンサート実行委員会 

    若林 敏夫 様 

 

 

中本家族親睦副委員長 

    会長杯ゴルフコンペ表彰式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２５名 １４名 １名 ６４．１％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

９/２４ ０名 0 名 １００．０％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
さのクラシックコンサート実行委員会 若林様、卓話ありがとうございました。 

明後日から台湾へ行ってきます。久しぶりなので楽しみです。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

ゲ ス ト 卓 話 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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川上 卓也 君 
若林様、卓話ありがとうございました。 

戸倉様、ようこそ葛生ＲＣへ。来週の卓話楽しみです。 

奧山 浩司 君 
若林さん、すてきな卓話をありがとうございました。 

戸倉さん、京都からようこそ葛生へ。フレスコ画制作、頑張ってください。 

野部 武典 君 
妻の誕生日に素敵なお花をいただきました。ありがとうございます。 

若林様、貴重なお話をありがとうございます。 

中田 英昭 君 

若林さん、戸倉先生、ようこそ葛生ロータリーへ。 

若林さんとは葛生小ＰＴＡ活動以来ですネッ！ 懐かしいです～ 

戸倉先生、フレスコ画ご苦労様です。今年の祇園祭では、くるみも山鉾に乗せてもらっ

たようです。 

齋藤 孝之 君 

先日の３０００回記念例会、担当の皆様大変ご苦労様でした。盛大で楽しい例会でした。 

また、同日開催の愛好会コンペで図らずも優勝いたしました。 

皆様に御礼申し上げます。 

片柳 克敏 君 
若林様、葛生ロータリークラブにようこそ。卓話ありがとうございました。 

今後の活動に期待いたします。 

飯田 稔 君 
若林様、卓話ありがとうございました。 

１０月２０日開催の「さのカジュアルクラシックコンサート」を楽しみにしています。 

髙橋 竜馬 君 若林様、ようこそ葛生クラブへ。卓話ありがとうございました。 

中本 勝雄 君 
さのクラシックコンサート実行委員 若林様、本日は貴重なお話をお伺いできまして 

ありがとうございました。 

石澤 洋幸 君 

若林様、卓話ありがとうございました。 

小学校・中学校と吹奏楽部でトロンボーンを担当していたことを思い出し、久しぶりに

吹きたい気持ちになりました。 

田中 幸弘 君 
若林さん、今日は貴重なお話ありがとうございました。 

音楽を通じで、佐野市・旧葛生町のために頑張ってください。応援しております。 

濵田 章郎 君 

さのクラシックコンサート実行委員会 若林様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

楽しい卓話ありがとうございました。 

まさかの会長杯３位！！ ありがとうございました。優勝目指して練習頑張ります。 

京都西ＲＣ 

戸倉 英雄 様 

皆様こんにちは、大変久しぶりにメークアップさせていただきます。 

来週は卓話でお邪魔させていただきます。よろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

さのクラシックコンサート実行委員の若林敏夫様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

卓話ありがとうございました。 

皆様には、先週の３０００回記念例会にて、ニコニコボックスに多額の投入をいただき

ありがとうございました。また、記念ゴルフ大会ではメンバーに恵まれ、楽しくプレー

が出来たことにも感謝します。 

ゴルフ愛好会 

中本さんのおかげでＢＢ賞をいただき、ありがとうございます。 

今後も永遠のＢＭとして参加を続けていただけるようお願いいたします。 

                             保科純一郎より 

合 計 ３５，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 
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・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3002回 2024.10.08 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 先週の会長挨拶でもお話し  し

ましたが、10 月 3 日から 5 日まで台

湾に行ってきました。パスポートを

見たら 2018 年 2 月 28 日以来 6 年半

ぶりでした。前回は日台親善ロータ

リーで田澤さん、片柳さん、中野さん

たちと高雄の会議に参加し、その後

台北に移動し淡水でゴルフをした記

憶が残っております。 

今回は取引先の協力会の行事の一環で、あくまでも視察研修旅行という名目で TSMC 社の見学がメイ 

ンでした。当然ですが最先端の工場など見せてもらえるはずもなく、ミュージアムで会社の歴史や製品の

紹介などを見学するという学校の社会科見学同様の内容でした。 

改めて感じましたが、円安の影響ってすごいなあと思いました。台湾の表示物価自体はそんなに高くな 

ったようには感じませんでしたが、比較すると足裏マッサージが 60 分 1200 台湾ドルでした。2018 年 3

月 1 日の為替レートが１台湾ドル 3.66 円です。先週 10 月 4 日は 4.58 円でしたので、2018 年だと日本

円で 4392 円だった料金が先週だと 5496 円と、1000 円以上の実質値上がりということでした。それ以外

にも紹介したい話はあるのですが、時間の都合上今日はここまでにしておきます。 

１０ 

 

第２５５０地区第９グループ 

ガバナー補佐 

恩田 勉 様 

お 客 様 紹 介 並 び に 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶 

https://www.kuzuurc.com/
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 相子青少年奉仕委員長 

・１０月のインターアクト例会はなし 

 １０／２６（土） 青藍泰斗高校文化祭に是非お越しください 

 

 片柳職業分類研修委員長 

・１１／５(火) 新人会員研修  18 時～ ＠後日連絡 

 該当の方は予定を空けておいてください 

 

 大串米山記念奨学会委員長 

・１０月は米山月間につき、特別寄付徴収よろしくお願いします 

 

 

 

 

 

京都西ＲＣ 

日本画家 

戸倉 英雄 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２３名 １５名 １名 ６１．５％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１０/１ １４名 １名 ６４．１％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

各 委 員 会 報 告 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

ゲ ス ト 卓 話 
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保科純一郎 君 

恩田ガバナー補佐、本日はお越しくださいましてありがとうございます。 

引き続きよろしくお願いいたします。 

戸倉様、卓話ありがとうございました。 

野部 武典 君 

恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへおいでくださいました。 

ご指導の程よろしくお願いいたします。 

戸倉様、興味深いお話をありがとうございました。 

これからのご活躍を祈念申し上げます。 

田澤 秀文 君 

戸倉英雄君、ようこそ葛生クラブへ。 

３年連続、院展入選おめでとうございます！ これまで長い道のりでしたが努力が報わ

れ、良かったなと応援している私も嬉しい限りです。これからは更に気合を入れ、ガボ

ッと儲けて頂戴！ 

昨夜の宴席、最高に盛り上がり楽しかった。また、春先よろしくお願いします。 

卓話、ありがとうございます。 

中田 英昭 君 
戸倉先生、貴重なお話ありがとうございました。 

恩田ガバナー補佐、ようこそ！葛生ＲＣへ。今後ともよろしくお願いいたします。 

中野 勇夫 君 
恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ＲＣへ。ご指導よろしくお願いいたします。 

戸倉様、卓話ありがとうございます。 

永井 治寿 君 
恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ＲＣへ。ご指導よろしくお願いいたします。 

戸倉様、卓話ありがとうございました。良い学びになりました。      合掌 

土屋 登 君 恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリーへ。ご指導の程よろしくお願いいたします。 

飯田 稔 君 

恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへお越しくださいました。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

戸倉様、卓話ありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 

恩田ガバナー補佐、戸倉英雄様、ようこそ葛生クラブへ！！ 

恩田ガバナー補佐、今後ともよろしくお願いいたします。 

戸倉様、卓話ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

ご指導の程よろしくお願いいたします。 

日本画家で京都西ＲＣの戸倉英雄様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

貴重で楽しい卓話、ありがとうございました。 

合 計 ２１，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3003回 2024.10.15 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  昨日 田沼ロータリークラブの金子重雄会員

の旭日双光章受賞記念祝賀会に参加をいたしま

した。葛生クラブからも吉澤愼太郎発起人代表

はじめ、多数のメンバーが参加をされておりま

した。茂木敏充前自民党幹事長も来賓として挨

拶をされていましたが、選挙の件には全く触れ

ず、政治の話も一言もなくある意味スマートな

対応でした。10 月２７日に衆院選投開票という

ことになりましたので、今回は興味深く結果を見守りたいと思います。 

話は変わりますが、来週２２日はガバナー公式訪問です。詳細は幹事報告であると思いますが、通常

例会の形式で卓話を頂くスタイルになる予定です。なるべく多くの会員の出席をお願いいたします。 

やっとガバナー公式訪問まで来ました。今日で今年度１５回目の例会で年間予定の 3 分の１に到達し

ました。公式訪問が終わっても気が緩まないよう引き締めて残り 29 回頑張りたいと思います。 

 

１０ 

 ・１０／２２(火) ガバナー公式訪問について 

 

  

  

社会奉仕委員会         石澤 洋幸 委員長 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第２回  クラブフォーラム 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２6 名 １3 名 0 名 66.7％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/8 15 名 1 名 61.5％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
明日のゴルフ頑張ってきます。 

先週のポリオデーイベントに参加できず、申し訳ございませんでした。 

川上 卓也 君 
１０月１２日(土) ポリオデーイベント参加ありがとうございました。 

大串君のチラシ配りの技は見事でした。 

中田 英昭 君 
来週月曜日、フジテレビ月９ドラマ「嘘解きレトリック」に仲居さん役で、くるみがゲ

スト出演していますので、ご覧くださいませ。 

中本 勝雄 君 

今月２５日に１００歳の誕生日を迎える母方の伯母にお祝いを述べるべく、先週末に大

阪へ帰りました。１００歳のお祝いということで、総理大臣から賞状と記念品が贈呈さ

れていました。初めて知りました。 

関塚 保雄 君 
明日は天気も良く、３週間ぶりのゴルフで胸が高鳴っています。初めてのゴルフ場です

が、スコアは気にせず楽しくプレーができるようにしたいと思っています。 

合 計 １３，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3004回 2024.10.22 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 改めまして、市田登

ガバナー 葛生ロー

タリークラブへお越

しくださいましてあ

りがとうございます。

心より御礼と感謝を

申し上げたいと思い

ます。また、恩田勉ガ

バナー補佐、鹿沼ロー

タリークラブより随

行の川邉様 篠原様

におかれましても、本

日はご出席を頂きあ

りがとうございます。 

ガバナー公式訪問は年間行事の中でも、大変重要な位置づけであると考えております。先ほどの懇談会

においても、さまざまお話をお伺いすることが出来ました。この後卓話を頂くことになっておりますが、

大変貴重な機会であると思っておりますので、しっかり勉強したいと思っております。また何かお気づき

の点がございましたらご指導、ご感想などお聞かせいただけましたら幸いです。 

今年度 市田ガバナーから重点目標が掲げられていますが、その一番目として会員増強を挙げられて

います。これは不変のテーマでもあろうかと思いますが、当クラブのここ１０年間の推移をみますと、２

０１３～２０１４年度の期末の会員数が３３名とでした。現在３９名ですので数字上は増加しているの

で頑張っているなと思いましたが、２００１～２００２年度は４７名でしたので、グラフで言うと右肩下

がりの状態から少し上向いてきている途中ということが言えると思います。目標は純増２名となってお

り、お隣の田沼クラブは今年度すでに２名増えているようです。他のクラブとの比較をしても仕方ありま

せんが、我々も残り８か月で一人でも多くの新入会員を増やせるよう取り組んで参りたいと思います。来

月には地区大会、その前に記念ゴルフとイベントが控えております。ゴルフには多数の会員の方に参加し

お 客 様 紹 介 並 び に 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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ていただけるようですが、本大会にも同様にご参加をお願いいたしまして、挨拶とさせていただきます。

本日は限られた時間ですがよろしくお願いします。 

１０ 

 

 

 

 中本家族親睦副委員長 

・保科年度第 2 回会長杯ゴルフコンペ参加依頼 

             １２／１７(火) ＠オリンピックスタッフ都賀ゴルフ 

・保科年度忘年会参加依頼 １２／１７(火) ＠日本料理 吾妻  １８時点鐘 

 

 

 

       国際ロータリー 

       第２５５０地区 

 ガバナー 市田 登 様 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２９名 １０名 ０名 ７４．４％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１０/１５ １３名 ０名 ６６．７％  

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

各 委 員 会 報 告 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

バ ナ ー 交 換 

ガ バ ナ ー 卓 話 
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欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

市田 登 ガバナー 本日はよろしくお願いいたします。 

恩田 勉  

ガバナー補佐 

本日はよろしくお願いいたします。 

鹿沼ＲＣ 

川邉 清 様 

本日はよろしくお願いいたします。 

鹿沼ＲＣ 

篠原 真人 様 

本日はよろしくお願いいたします。 

保科純一郎 君 
市田ガバナー、恩田ガバナー補佐、葛生クラブへお越しいただきありがとうございます。 

ご指導の程よろしくお願いいたします。 

川上 卓也 君 
ガバナー公式訪問を祈念して。 

市田 登ガバナー、ご指導よろしくお願いいたします。 

奧山 浩司 君 
市田ガバナー、恩田ガバナー補佐、川邉様、篠原様、ようこそ葛生ロータリークラブへ

お越しくださいました。ご指導よろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 
市田ガバナー、恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しくださいま

した。今後もご指導の程よろしくお願いいたします。 

馬場 俊一 君 市田ガバナー、恩田ガバナー補佐をお迎えして。 

吉澤 愼太郎君 
市田 登ガバナー、恩田 勉ガバナー補佐を心より歓迎いたします。 

ご指導よろしくお願い申し上げます。 

福島 秀治 君 市田ガバナーをお迎えして。ご指導よろしくお願いいたします。 

吉澤 浅一 君 
市田ガバナー、恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生ＲＣへ。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

谷 和文 君 市田ガバナー、ようこそおいでくださいました。ご指導よろしくお願いいたします。 

中田 英昭 君 

市田ガバナー、ようこそ葛生ロータリーへ。よろしくお願いいたします。 

ゴルフ愛好会、久々の９０切り、５位嬉しいです。また、昨晩のドラマ視聴ありがとう

ございました！ 

駒形 忠晴 君 
市田ガバナー、ようこそお越しくださいました。ご指導よろしくお願いいたします。 

恩田ガバナー補佐、お付きの方々、お越しいただきありがとうございます。 

本島 佳明 君 
市田ガバナー、葛生クラブへご来訪ありがとうございます。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

中野 勇夫 君 市田ガバナー、ようこそ葛生ＲＣへ。ご指導よろしくお願いいたします。 

永井 治寿 君 

市田ガバナー、ようこそ葛生ＲＣへ。ご指導よろしくお願いいたします。 

１０月度ゴルフ愛好会コンペ、ハンディに恵まれ優勝しました。 

仏様、ありがとう！                  感謝  合掌 

土屋 登 君 市田ガバナー、ようこそ葛生ロータリーへ。ご指導の程よろしくお願いいたします。 

飯田 稔 君 
市田ガバナー、ようこそ葛生クラブへお越しくださいました。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 
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髙橋 竜馬 君 
市田ガバナー、ようこそ葛生クラブへお越しくださいました。 

今後ともご指導の程よろしくお願いいたします。 

大串 政希 君 
市田ガバナー、葛生ロータリークラブへようこそお越しくださいました。 

ご指導の程よろしくお願いいたします。 

中本 勝雄 君 
市田ガバナー、ようこそ葛生ロータリーへお越しくださいました。 

今後ともご指導よろしくお願いいたします。 

第４０回 

ゴルフ愛好会 

茨城県坂東ゴルフにて、ゴルフ愛好会１１名でプレーしました。 

晴天に恵まれ好プレー続出です。 

ガバナー市田 登様、葛生クラブにようこそ。ご指導よろしくお願いいたします。 

                        ブービー賞 片柳 克敏より 

ゴルフ愛好会 

天気にも恵まれ、メンバーにも恵まれ、ゴルフ愛好会は茨城の坂東ゴルフクラブへ行っ

て参りました。コース内にカートで乗り入れもできて、１台のカートは 2人乗りで楽し

いラウンドでした。各地の色々なコースにこれからも挑戦していきます。 

                        反省会代表 相子 正幸より 

関塚 保雄 君 

市田 登ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

先週のゴルフ愛好会コンペで、腕が上がってきたのか寄せが良くなり、９回をワンパッ

トで入れられました。同伴競技者にも恵まれ、楽しいゴルフができたことに感謝します。 

地区大会記念ゴルフ大会がとても楽しみです。 

合 計 ８２，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3005回 2024.11.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

ガバナー公式訪問が終わり、先週は休会だっ

たこともありすっかり気が抜けてしまってお

ります。 

話は全く変わりますが、去年の５月から東京

の二子玉川という所に移動拠点としてマンシ

ョンを借りています。先日東京ガスからペーパ

ーレス化への取り組みということで検針票と

払込書を有料化するというお知らせが来まし

た。葛生クラブでも週報のペーパーレス化など

行っているので、方向性としては理解できるの

ですが、ずいぶん急な話だなと思っていましたところ予想通り高齢の父親からどうやるんだ、と電話がありま

した。パソコンなし、携帯はガラケーなので、まあガラケーでも QR コードは読み取れますが、その後サイト

にアクセスし ID とパスワードを設定して・・なんてことは無理そうなので代わりに手続きをしましたが、そ

ういう作業に疎い高齢者を置き去りにしてる感じを受けました。そこでちょっと疑問が湧きました。デジタル

化が進んでると言われてる外国の高齢者ってどうしてるんだろうと思ったので、調べてみて機会があればまた

お話しさせていただこうかと思っております。 

 

誕生祝 
吉澤 浅一 君   保科 純一郎君 

関塚 保雄 君   濵田 章郎 君 

結婚祝 齋藤 孝之 君   川上 卓也 君   飯塚 達郎 君 

 

 ・１２／１ (日) 地区大会 駐車場案内について 

 ・２０２６－２０２７ 指名委員会立ち上げについて 

お 客 様 紹 介 並 び に 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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画家 

福島 恒久 様 

 

１． ガバナー公式訪問について                    ★承認 

２． 地区大会 参加者について 

３． 次年度役員選出について 

４． 能登半島豪雨災害義援金として、４万円を送金することに決定 

５． １１月度プログラムについて                   ★承認 

６． 第２回会長杯 及び 忘年会の日程について   

年間行事予定１２／２４(火) → １２／１７(火)へ変更 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２７名 １２名 ０名 ６９．２％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１０/２２ １０名 0 名 ７４．４％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
福島様、卓話ありがとうございました。 

誕生祝をいただきありがとうございます。５６歳になりました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

ゲ ス ト 卓 話 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２ ０ ２ ４ － １ ０ － １ ５  理 事 役 員 会 報 告  
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川上 卓也 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。 

福島様、卓話ありがとうございます。フレスコ画の完成を楽しみにしています。 

奧山 浩司 君 
福島恒久さん、葛生ロータリーへようこそ。 

会社でも自宅でも、毎日福島さんの絵を堪能しております。 

野部 武典 君 
福島さん、貴重なお話をありがとうございました。 

益々のご活躍を祈念申し上げます。 

田澤 秀文 君 
福島恒久君、ようこそ葛生クラブへ。卓話楽しみにしています。 

時間を過ぎてもＯＫです。 

馬場 俊一 君 
アメリカ大統領選挙でトランプが勝って、ウクライナ紛争が早期に終わることを祈っ

て！！ （トランプが勝つと予想） 

齋藤 孝之 君 
結婚祝をいただきました。ありがとうございました。 

満４０年が経過し、最近少しずつ家内のありがたみが解るようになりました。 

飯田 稔 君 
福島様、卓話ありがとうございました。 

フレスコ画の魅力について、よく理解できました。 

髙橋 竜馬 君 
福島様、卓話ありがとうございました。貴重なお話が聞けて大変勉強になりました。 

今後、更なるご活躍ご祈念申し上げます。 

松原維一郎 君 

９月２４日以来の出席でご無沙汰しておりました。ご無沙汰中、アイスランド・ 

ノルウェーにあくまでも出張で赴き、オーロラを見ることができました。 

また、帰国したら会長杯優勝の吉報にありつくことができましたので、それ以上に米山

と特別寄付をいたしました。１１月中はまた少しレアキャラになるかもしれません。 

中本 勝雄 君 福島様、本日は貴重なお話をお伺いできありがとうございました。 

田中 幸弘 君 

福島さん、長年にわたり葛生伝承館のフレスコ画に携わっていただきありがとうござい

ます。作品展をはじめ、これからも一層ご活躍ください。 

今後とも「葛生」をよろしくお願いします。 

濵田 章郎 君 

福島様、すばらしい卓話ありがとうございました。 

誕生祝ありがとうございます。５４回目の誕生日になります。 

ケガをしないように、バスケットボール頑張ります。 

関塚 保雄 君 

福島恒久様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。卓話ありがとうございました。 

誕生祝をいただきありがとうございます。金曜日の地区大会記念ゴルフ大会の日で 

６１歳になります。 

合 計 ３３，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3006回 2024.11.12  例会場 於：㈱足利銀行 2F 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

すっかり秋らしくなって    

きましたが、寒暖差に体が  

ついていかず体調を崩し気 

味です。先週の地区大会記 

念ゴルフに参加された方、 

お疲れ様でした。服装を間 

違えてかなり薄着でプレー 

してしまい上着を持って行 

かなかったので、川上幹事 

にカッパを借りました。 

ゴルフの翌日、初めて男子

バレーボールの試合を見に行

ってきました。足利の市民体育館、現在は深井スクエアガーデンという名称になっていますが、地元のレー

ヴィス栃木というチームのアカデミーという小学生チームのスポンサーを受けたので、開幕戦に招待いただ

きました。正直なところあまり興味なかったのですが、実際みると男子の大きな選手たちのプレーは迫力満

点です。写真にあるように空中で止まっているかのような豪快なプレーを存分に楽しめました。現在ＳＶリ

ーグというサントリーや日本製鉄など昔の企業チームを母体としたカテゴリーで、Ⅴリーグというのがその

下でクラブチームがメインということのようです。サッカーで言うと、SV リーグが J１で、Ⅴリーグが J２

といえば分かりやすいでしょうか。１１月３０日にアリーナ田沼、現在は大協アリーナ佐野という名称です

がホームの試合があります。私は地区大会の会長幹事会で行けませんが、お時間がある方は近くですので１

度行ってみるのをお勧めします。 

 

相子青少年奉仕委員長 

・１１／１０(日) ＲＹＬＡセミナー参加 ＠自然の家みかも 

・１１／２０(水) １６：３０～ 今年最後のインターアクトクラブ ＠青藍泰斗高校 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/


 

 

 

 

佐野税務署長 

署長 板垣 克典 様 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２3 名 １6 名 ０名 59.0％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１１/5 １２名 0 名 ６９．２％  

欠席の連絡は ＳＡＡ 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 板垣佐野税務署長様、卓話ありがとうございました。 

川上 卓也 君 板垣克典様、卓話ありがとうございました。 

奧山 浩司 君 
佐野税務署 板垣署長、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しくださいました。 

貴重な卓話ありがとうございます。 

須藤 功一 君 
お久しぶりです。 

なんとか例会に出席できました。 

片柳 克敏 君 

１１月５日、新人研修会を実施いたしました。 

７名の研修参加者と６名の役員の参加、ご苦労様でした。 

谷講師にはロータリーの歴史から体験、そして例会の大切さをご指導いただきありがと

うございました。初心に戻り、ロータリー活動を改めて行いたいと思いました。 

参加協力ありがとうございました。              研修委員会より 

飯田 稔 君 板垣署長様、お忙しい中卓話ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

佐野税務署長 板垣克典様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

卓話ありがとうございました。 

先日の地区大会記念ゴルフで、同伴競技者に恵まれ楽しいゴルフができました。 

また、９０台でラウンドできましたことに感謝します。 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

ゲ ス ト 卓 話 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数  
×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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合 計 １５，０００円 

クラブ会報委員会   松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長    馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3007 回 2024.11.19  例会場 於：高齢者ｾﾝﾀｰ（新そばを楽しむ会）12:30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

今日は恒例の新そばを楽しむ会です。どういう訳か毎年常に良

い天気で窓側の方はちょっと暑いくらいではないでしょうか？ 

昨年はこの後、金蔵院さんの紅葉を見に行きました。先ほど例会

前に行ってきましたが、今年はまだ紅葉どころかもみじがまだ

青々としていました。それではお蕎麦を楽しみましょう。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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・地区大会記念ゴルフ 団体戦第３位となりました。 

 

                 Congratulations！ 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２1 名 18名 0名 １００．０％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/12 １６名 0名 ５９．０％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 新そばをおいしくいただきました。ありがとうございました。 

川上 卓也 君 新そばを楽しむ会をしっかり楽しみたいと思います。 

野部 武典 君 

仙波に来たついでに、今宮神社にお参りしました。先祖はこの辺りで１６～１９世紀頃

住んでいてお世話になったものと思い、１０代の頃以来でお礼に。 

藤原秀郷の頃、９４０年にできた神社なので、この地域を長く見守っている歴史ある神

社です。 

吉澤 浅一 君 
例会欠席が多くて申し訳ございません。 

美味しいソバ楽しみます。 

片柳 克敏 君 

先日卓話をしていただいた福島恒久さんの作品展に行ってみました。フレスコ画、日本

画と見応えがあります。ぜひ皆さんも行ってみてはどうでしょうか。 

足利市の小さなギャラリーです。 

永井 治寿 君 
自然の恵みに感謝。 

おいしいおそば。美しい紅葉。          合掌 

中野 勇夫 君 新蕎麦を美味しくいただきました。 

髙橋 竜馬 君 おいしい蕎麦をいただきました。ごちそうさまでした。 

関塚 保雄 君 

今年も高齢者センターで、一段とおいしい新蕎麦がいただけましたことに感謝します。 

また、明日は楽しい佐野市民ゴルフ大会ですが、天候に同伴競技者に恵まれ、楽しいゴ

ルフができることにも感謝します。 

合 計 ２３，０００円 

クラブ会報委員会    松原維一郎 委員長  工藤竜二 副委員長  馬場大輔 委員 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

幹 事 報 告 
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・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3008 回 2024.11.26  例会場 於：㈱足利銀行 2F 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

たまには真面目なお話をさせていただこうかと思います。 

自動車の業界にいるので、今後電気になるのかハイブリッドなのか

という話題が大変多く、銀行さんはじめ様々な業種の方と意見交換

をする場が増えました。ごく最近の動きを見てますと、テスラや

BYD など電気自動車に特化したメーカー以外は失速気味で、おそら

くトヨタのシナリオ通りあと数年は従来通りのガソリン車とハイブ

リッド車で賄えそうな状況です。内燃機関をすべて止めて電気自動

車に全振りすると手を挙げてしまったメーカーも開発を先送りする

などの措置を取らざるを得ず、ちょっと様子見といった雰囲気です。

弊社の場合スバル関係の仕事が多いので、動きを見てますと来年秋

に初の電気自動車を発売する計画でしたが、3～4 か月程度延期になり、その前にスバル初の本格的ハイ

ブリッド車を駆け込みで発売すると方向転換しました。来年の春先には１回の給油で１０００キロ走行

可能なフォレスターが発売される予定です。 

で、じゃあいつ電気自動車に切り替わるのかというと、全個体電池が実用化される２０２７年がターニ

ングポイントかなと予想してます。急速充電１０分で８０％という目標のようです。ちなみにスバルも次

の電気自動車は２０２７年に発売予定で全個体電池はパナソニックから供給してもらうということで進

んでいるようです。今日お話ししたのはあくまでも国内の話ですが、ご購入の参考になればと思います。 

 

 大串米山記念奨学会委員長 

・米山功労者表彰 Ｙ６長島 徹君・Ｙ４小曽戸 健治君 

  

相子青少年奉仕委員長 

・１１／１７ ボーイスカウト６０周年記念式典参加報告 

 

 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/


 

 

 

男女共同参画ネットワークさの 

   永倉 文子 様 

 

１．ＩＭについて   

・２／１（土）実施   １５時登録開始  １５：３０点鐘 

２．３／１５（土）佐野クラブ６５周年     会長幹事 参加 

３．次年度役員選出について 

  ・指名委員会より提案  １２／１０(火)クラブ総会にて審議 

４．米山梅吉記念館研修について 

  ・３／８（土）訪問   クラブ公式行事として例会場変更で実施  ※３／１１(火)振替休会 

５．１２月度プログラムについて 

  ・理事役員会 １２／２４→１２／１０へ変更          ★承認 

６．その他 

  ・新年会  １／２１(火) ホテルサンルートで実施       ★承認 

  ・皆出席表彰の記念品は３０００円相当のもの          ★承認 

  ・社会人ＲＹＬＡ ￥５０００／1人  クオカード 

   高校生ＲＹＬＡ ￥３０００／1人  図書カード 進呈    ★承認 

  ・慶弔規定    入院２週間→５日間へ変更案                 ★クラブ総会にて審議 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２５名 １４名 １名 ６６．７％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１１/１９ １８名 0 名 １００．０％  

欠席の連絡は ＳＡＡ 本島委員長 へお願いします。 

ゲ ス ト 卓 話 ・ 協 賛 金 贈 呈 式 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数  
×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２０２４－１１－２６  理事役員会報告 



3 

 

            

保科純一郎 君 永倉様、卓話ありがとうございました。 

川上 卓也 君 永倉様、卓話ありがとうございました。 

田澤 秀文 君 

皆さん、こんにちは。 

皆さんにご愛顧いただいた愛犬マロン、１１月２４日未明に昇天いたしました。 

１７年と８２日の生涯でした。死因は腎臓機能悪化と内臓炎症でありました。 

改めまして、皆様のご厚情に感謝申し上げます。            合掌 

永井 治寿 君 
永倉様、卓話をありがとうございました。 

山越様、ようこそ葛生ＲＣへ。                    合掌 

田中 幸弘 君 

永倉様、本日は貴重なご講話ありがとうございました。 

地元、佐野に根ざした活動、また、佐野女性史のお話も含めて大変勉強になります。 

今後も、ご活躍期待いたします。 

関塚 保雄 君 

永倉文子様、卓話をありがとうございました。 

また、田沼ロータリークラブ 山越様、ようこそ葛生ＲＣへ。 

先週、天候に恵まれるゴルフコンペの予定が、２日間とも雨になり寒い思いをしました

が、同伴競技者に恵まれ、スコアが良く楽しいゴルフが出来ましたことに感謝します。 

合 計 １８，０００円 

クラブ会報委員会   松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長    馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3009回 2024.12. 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先日の地区大会には多くの会員にご参加いただきありがとうございました。私幹事の時はコロナで地区大会

がかなりの縮小版でした。日曜日の午後から会長幹事だけが参加するというスタイルでしたので、今回初めて

晩さん会に出席しましたが、古峰神社の雅楽隊の演奏が非常に印象的でした。 

さて話は変わりますが、7 月２３日の会長挨拶で痛風の話題に触れました。今回は中性脂肪の話題に触れて

みます。実は先週検査の結果、中性脂肪の数値が１０００㎎を超えてしまいました。基準値は１４９㎎以下で

すので実に約７倍という心配な数値でした。１０年以上前から薬を服用しているにも関わらずこの結果はさす

がにまずいなと思い対策を調べました。脂っこい食事のとりすぎ、炭水化物のとりすぎ、アルコールのとりす

ぎなどが主な原因ということなので、思い当たる点が多々あります。ネットで調べるとすぐに出てくるのです

が、食物繊維をとるとか、肉より魚を食べなさい、とかただし成人男性に必要な１日当たりの食物繊維２１㎎

を取ろうとするとキャベツ丸１個分らしいので、さすがにそれは無理かなと思います。なので、サプリメント

を活用しながら食生活の改善に取り組んでみようと思います。 

結果は半年後にこの席で報告させていただきます。 

 

誕生祝 中田 英昭 君     小曽戸 健治君 

結婚祝 酒庭 和一 君     本島 佳明 君 

在籍３５年表彰   田澤 秀文 君 

 

・ロータリー財団地区補助金プログラム 

 青藍泰斗高校へ交通安全指導用のベンチコート・旗を寄贈 

 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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 野部ロータリー財団支援委員長 

・ＰＨＦ＋３  片柳 克敏 君 

 ＰＨＦ＋１  川上 卓也 君 

  

中本家族親睦副委員長 

・保科年度第２回会長杯ゴルフコンペ   

１２／１７(火) ＠オリンピックスタッフ都賀ゴルフ  ８：２０ 集合 

         忘年会  ＠日本料理 吾妻        １８：００ 点鐘  

 

１． 新年会について 

２． 家族観劇会について 

３． 工場見学について 

４． 葛生・田沼合同ゴルフコンペについて 

５． １月度プログラムについて                ★承認 

 

・クラブ慶弔規定 第２項 疾病お見舞 入院期間の変更 

２週間以上 → ５日以上 へ変更            ★承認 

・指名委員会より役員及び理事の提案             ★承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２６名 １３名 ０名 ６６．７％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１１/２６ １４名 １名 ６６．７％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
先週の地区大会・反省会お疲れ様でした。 

来週の会長杯・忘年会もよろしくお願いします。 

川上 卓也 君 過日の地区大会本会議はお疲れ様でした。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

各 委 員 会 報 告 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２ ０ ２ ４ － １ ２ － １ ０  理 事 役 員 会 報 告  

２ ０ ２ ４ － １ ２ － １ ０  ク ラ ブ 総 会 報 告  
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今日、車のメーターが８８，８８８㎞でした。 

奧山 浩司 君 寒いですねぇ、皆様くれぐれもお身体大事に、年末そして新年をお迎えください。 

田澤 秀文 君 ガバナーより、３５年皆出席をいただきました。 

小曽戸健治 君 

しばらくお休みしまして、申し訳ありませんでした。術後の経過は良好です。 

ただ、体力が戻ってないので、もう少し時間がかかるかと思います。 

誕生祝、いただきましてありがとうございます。 

本島 佳明 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。どうにか、２５年になりました。 

これから、あと何年続くかチャレンジです。 

髙橋 竜馬 君 
１２月３日、妻の誕生日にステキなお花をいただきました。 

とても喜んでいました。ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

会長職が終わってから半年になりますが、ゴルフのスコアがみるみる良くなり、 

先日のゴルフコンペでは前半を４１回でまわり見事優勝！ 

大型４Ｋ液晶テレビをいただいたことに感謝します。 

合 計 ２１，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3010回 2024.12.17  例会場 於：吾妻（夜間例会）18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 第２回会長杯を不在にしてしまい申し訳ありませんでした。 

その代わり、第１回幹事杯になったらしいと先ほど幹事から聞きました。 

 先週の水曜日から会社でトラブルがあり、対応に追われ身動きが取れませんでした。 

第３回会長杯には、必ず出席する所存ですのでよろしくお願いいたします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/


2 

 

 

・２０２５－２０２６理事役員会報告      野部次期幹事 

ＳＡＡ委員長        関塚 保雄 君 

プログラム委員長      土屋  登 君 

６５周年事業 実行委員長  片柳 克敏 君 

        副委員長  中野 勇夫 君 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２５名   １００．０％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１２/１０ １３名 0名 ６６．７％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
本日は第２回会長杯に参加できず、申し訳ございませんでした。 

これで悪いことが、打ち止めになるよう願ってます。 

川上 卓也 君 
本日のゴルフで、ドライバーが曲がらなくなりました。 

次回は全て忘却していると思います。 

奧山 浩司 君 

この１年間、皆様お世話になりました。 

来たる新年が皆様にとって良い年でありますようにお祈り申し上げます。 

来年もよろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 
先日の弊社の工場祭に多くのお客様にご来場いただきました。 

無事終了してほっとしました。ありがとうございます。 

吉澤愼太郎 君 
１年間お世話になりました。 

保科会長・川上幹事 あと６ヶ月、よろしくお願いいたします。 

 
ゴルフ愛好会で優勝させていただきました。 

でも、あのコースにはもう行きません。 

福島 秀治 君 今年も皆さん、お世話になりました。 

谷 和文 君 
誠に勝手ながら、本年をもちまして年賀状でのご挨拶を失礼させていただくことにしま

した。今後とも、変わらぬお付き合いの程お願い申し上げます。 

中田 英昭 君 
１月５日より、ＮＨＫ ＢＳにて雲霧仁左衛門ファイナルがスタートします。 

初回は夜７時です。よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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片柳 克敏 君 
今日はゴルフに参加できず残念です。 

皆さん、良いお年をお迎えください。 

永井 治寿 君 

会長賞、ありがとう。 

２０２４年が無事に終わろうとしています。 

２０２５年が良い年になりますよう祈念します。      合掌 

土屋 登 君 
準優勝とドラコン２ついただきました。 

楽しくプレーでき、メンバーに恵まれました。ありがとうございます。 

髙橋 竜馬 君 

第２回保科会長杯ゴルフコンペ、天気も良く楽しくプレーさせていただきました。 

スコアも８０台が出て、とても満足しています。 

また、忘年会も皆様と楽しませていただきました！！ 

松原維一郎 君 

本日は、会長杯ゴルフコンペを失礼いたしまして申し訳ありません。 

禊のニコニコを納めます。 

１年間お世話になりました。来年もよろしくお願いします。 

石澤 洋幸 君 
本日初めて参加させていただきました。 

出だしの調子が続くよう、努力していきます。 

田中 幸弘 君 

本日は、日中ゴルフに参加された皆様、お疲れ様でした。 

保科会長・川上幹事、年末までいろいろとご苦労様です。年明けも７月まで頑張ってく

ださい。私も微力ながら、行事に少しでも多く参加できるよう頑張ります。 

関塚 保雄 君 

先日、ゴルフコースで打っても打っても前に進まない、つらい夢を見ました。 

本日は少し不安なゴルフになるかと思いましたが、普段と変わらないゴルフが出来まし

たことに感謝します。また、夜の奉仕作業にも大変感謝します。 

合 計 ３８，０００円 

クラブ会報委員会    松原維一郎 委員長  工藤竜二 副委員長  馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3011回 2024.12.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 本日の 12 月最終例会をもって、今年のプログラムはすべて終了となります。 

７月に会長に就任して以来、本当にあっという間の半年間でした。実感としては、あれ？もう今年終わ

り？という感じです。新旧役員歓送迎会、納涼祭、３０００回記念例会、ガバナー公式訪問、地区大会、

忘年会と年内に計画していた行事が無事に終わり、少しだけホッとしております。個人的には今年一番の

思い出は３０００回記念例会でした。どんな内容にするか全く白紙の状態からスタートし、事前の打ち合

わせを行っていくうちに企画が二転三転し、携わっていただいた委員の方々には大変ご苦労をおかけい

たしましたが、結果的には成功と申し上げていいのではないかと思っております。 

また来年の行事も様々ありますので、皆様のお力を頂きながら進めて参りたいと思います。 

インフルエンザがだいぶ流行っているようですが、健康にはくれぐれもご留意いただき良い年末年始を

お迎えください。半年間ありがとうございました。 

１０ 

・下期会費引き落としの件 

・臨時役員会開催について 

 

 

 

 

   濵田 章朗 君 

 

・米山梅吉記念館研修申込は、大串委員長または石澤君まで 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

新 入 会 員 卓 話 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２８名 １０名 １名 ７４．４％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１２/１７   １００．０％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
ようやく折り返し点まで来ました！！残り半年、気力を振り絞って頑張ります。 

皆様、よいお年をお迎えください。川上さん、ありがとうございます。 

川上 卓也 君 
年内、皆様にはお世話になりました。 

残り半年、ネジを巻き直して頑張ります。 よいお年を！！ 

馬場 俊一 君 今年も大変お世話になりました。 

吉澤 愼太郎君 
川上さん、クリスマスプレゼントをありがとうございました。 

今日は結納を交わした記念日です。 

福島 秀治 君 
濵田さん、卓話ありがとうございます。 

現在でも現役でプレーされてるとのこと、今後とも元気に頑張ってください。 

吉澤 浅一 君 
保科会長・川上幹事、前半戦終了お疲れ様でした。 

後半戦、尚一層の頑張りを期待しております。 

谷 和文 君 
皆様、本年もお世話になりました。来年もよろしくお願いします。 

良い新年をお迎えください。川上さん、クリスマスキャンディーありがとうございます。 

中田 英昭 君 

久々にゴルフコンペで、１位と２位をいただきました。 

これで良い年を迎えることが出来そうです！ 

川上さん、いつもお世話になりありがとうございます！ 

＜２１日で６５歳になりました～！＞ 

齋藤 孝之 君 

保科会長・川上幹事、前期終了おめでとうございます。 

後半は、思う存分楽しんでください。来年もよろしくお願いします。 

川上さん、クリスマスプレゼントありがとうございます。今年唯一のプレゼントです。 

小曽戸健治 君 
濵田さん、卓話ありがとうございます。 

川上さん、チョコレートありがとうございます。来年もよろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 
２０２４年最後の例会、途中退席申し訳ありません。 

インフルエンザが大流行しています。皆さん注意して良いお年をお迎えください。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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片柳 克敏 君 

今年最後の例会です。大変お世話になりました。来年もよろしくお願いします。」 

濵田さん、卓話ありがとうございます。 

川上さん、メリークリスマス！ いい夢が見られます。 

中野 勇夫 君 
保科会長・川上幹事、やっと折り返し地点に到達ですね。残りの半年、ロータリーの到

達点に向かって頑張ってください。 

髙橋 竜馬 君 

濵田さん、新入会員卓話ありがとうございました。 

今年も大変お世話になりました。来年も皆様にとって、良い年になりますようご祈念申

し上げます。アシスタントの川上さん、クリスマスプレゼントありがとうございます！ 

大串 政希 君 
１年間お世話になりました。コロナ、インフルエンザが大流行しているようです。 

皆様、お体に気をつけて良いお年をお迎えください。来年もよろしくお願いします。 

田中 幸弘 君 

メリークリスマス！ 

本日は濵田さん、貴重な卓話ありがとうございました。 

保科会長・川上幹事、上半期お役目ご苦労様でした。 

会員の皆様、来年もまたよろしくお願いいたします。 

濵田 章朗 君 

妻の誕生日１２／３１ですが、早めにいただきました。 

ありがとうございました。妻も喜んでいました。 

本日の卓話について、面白くない話だったかもしれませんが、ご清聴ありがとうござい

ました。 

関塚 保雄 君 

濵田章朗君、とても楽しい新入会員卓話ありがとうございました。 

先週の夜間例会では、楽しい例会となり多くのニコニコ投入が出来ました。 

皆様には、多大なるご協力をいただきました事に感謝し、来年も引き続きよろしくお願

いします。 

ゴルフ愛好会 

ゴルフ愛好会を代表しまして、ブービー賞をいただきました私が、一言ご挨拶させてい

ただきます。今年も全員無事に楽しくゴルフが出来ましたことに感謝します。 

ありがとうございました。 

合 計 ４５，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3012 回 2025.1.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

 

思い返しますと、去年のお正月は元日に能登半島地震、２日に羽

田で航空機衝突事故と思いもしない波乱の幕開けでした。今年は今

のところ穏やかな日々を過ごせているのではないかと思います。私

はいつもの正月とおり、２日にラグビーの大学選手権準決勝を観戦

に行ってきました。結果は早稲田と母校の帝京が決勝進出となりま

した。ここ数年一人で見に行っていたのですが、たまには友人でも

誘うかと思い、声をかけたところ思いのほか人数が集まり、６名で

久しぶりの同窓会になりました。来年からは毎年１月２日に集まろ

うということになり、楽しみが一つ増えたという感じです。さらに

母校の帝京高校サッカー部が１５年ぶりに全国大会に戻ってきたの

で、ラグビーを現地観戦しながら、携帯で箱根駅伝を見てそのまま

サッカー中継を見るというような日々でしたが久しぶりにフルコースを味わえたような感じでした。 

今年は巳年です。脱皮を繰り返し成長していく蛇です。縁起がいいとか変化の多い年になるなどと言われて

おりますが、皆様にとって良い一年になりますよう願っております。 

 

誕生祝 
田澤 秀文 君     吉澤愼太郎 君     福島 秀治 君 

谷  和文 君     須藤 功一 君     奧山 浩司 君 

結婚祝 片柳 克敏 君     土屋  登 君 

 

永井国際奉仕委員長 

・ロータリー国際大会参加者募集について（カルガリー） 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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 2025～2026 年度 理事・役員・スタッフ 

       理     事                役 員 スタッフ       

 直前会長 保科純一郎    会長 奥山浩司 

 会長 奥山浩司    直前会長 保科純一郎 

 幹事  野部 武典    副会長 川上卓也 

 会計 森 徹    幹事 野部 武典 

 無任所 齋藤孝之    副幹事 相子正幸 

 クラブ奉仕委員長 川上卓也    会計 森 徹 

 情報委員長 中本勝雄    ＳＡＡ 関塚保雄 

 会員組織委員長 松原維一郎    プログラム 土屋 登 

 奉仕プロジェクト委員長 永井治寿                          

 ﾛｰﾀﾘｰ財団支援委員長 蓼沼大介                          

 青少年奉仕委員長 相子正幸                          

                                                

      第２５５０地区役員              監   事      

 インターアクト委員 中野勇夫    須藤功一 小曽戸健治 

                             

      65 周年事業実行委員会                               

 実行委員長 片柳克敏                          

                                                
                                                

 

 

１． IAC海外研修（台湾）費用について 

２． Seth君の来日について 

３． 新年会での市長について 

２ ０ ２ ４ － １ ２ － ２ ４  理 事 役 員 会 報 告  

次 年 度 理 事 役 員 編 成 
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２7名 １2名 1 名 71.8％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１2/２4 １0名 １名 74.4％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

残り半年、頑張りますので引き続きご協力をお願いいたします。 

川上 卓也 君 
あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

あと半年と言わず、２年半よろしくお願いします。 

奧山 浩司 君 

皆さん、あけましておめでとうございます。 

誕生日祝いをいただきありがとうございます。 

中田さん、年始から素敵なニュースありがとうございます。ハリウッドでのお嬢さんの

和服姿きれいでしたね。 

田澤 秀文 君 

新年おめでとうございます。旧年同様、よろしくお願いいたします。 

誕生祝いただきありがとうございます。今年１月４日で、満８０歳になりました。 

もう少し面倒みてくださいね。 

馬場 俊一 君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

福島 秀治 君 

新年あけましておめでとうございます。 

本日１／７が誕生日です。７６歳になりました。近頃だいぶ体力も衰えてきました。 

皆さまには何かとご迷惑をお掛けいたしますが、今年もよろしくお願いいたします。 

吉澤 浅一 君 
本年もよろしくお願い申し上げます。 

もう半分、まだ半分、頑張ってください。 

谷 和文 君 

新年明けましておめでとうございます。 

本日は、ご丁寧にシールの貼ったニコニコカード、そして、誕生祝いをいただきありが

とうございます。６０代ラストイヤーです。まだまだ頑張ります。 

中田 英昭 君 

明けましておめでとうございます。 

ドラマ「ＳＨＯＧＵＮ」ゴールデングローブ受賞することが出来ました！！ 

ハリソン・フォード等を抑えての受賞にビックリしていた様です。ありがとうございま

した。雲霧仁左衛門ファイナルもよろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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須藤 功一 君 

明けましておめでとうございます。 

昨年は色々とお世話になりました。今年もよろしくお願いします。 

今年は皆様のより良き年になりますように願います。また、誕生祝をいただきありがと

うございました。７３歳、まだまだ健康に気を付けて頑張ります。 

齋藤 孝之 君 

新年明けましておめでとうございます。正月は、例年になく静かな日々でした。 

今年最初のティーショットは、フェアウェイセンター。あがりは、２ｍのバーディーパ

ットを決め、最高のスタートでした。 

小曽戸健治 君 

明けましておめでとうございます。 

保科会長・川上幹事、あと半年身体に気を付けて頑張ってください。 

今年もよろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 
新年明けましておめでとうございます。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

片柳 克敏 君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

永井 治寿 君 

新年明けましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願いします。       合掌 

新年早々嬉しいニュースです。松山秀樹プロが優勝しました。 

おめでとうございます。私もゴルフの上達を目指します。 

中野 勇夫 君 

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

孫と新年の初詣に鹿沼市古峰神社に行ってきました。恒例のおみくじを購入したとこ

ろ、大吉を引き当てることができました。今年も良い１年でありますように。 

土屋 登 君 
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

結婚祝をいただきました。ありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 
明けましておめでとうございます！！ 本年もよろしくお願いいたします。 

皆様にとって良い１年になりますように。 

大串 政希 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

森  徹 君 
新年明けましておめでとうございます。 

昨年に続きまして、本年もよろしくお願いいたします。 

石澤 洋幸 君 

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

１月 4日、仲間内でゴルフへ行ったのですが、去年の 8 月から比べて４２打縮まりまし

た。今年中に１００切りを目指します 

田中 幸弘 君 

新年明けましておめでとうございます。 

気持ち新たに、ロータリークラブ諸活動に参加していきたいと思います。 

本年もよろしくお願いいたします。 

金井 博史 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

新年明けましておめでとうございます。 

皆様、お正月はいかがお過ごしだったでしょうか。私は夫婦で仲良く風邪をひき、年末

から年始の一週間久々の寝正月を楽しみました。おかげで、かなりの免疫ができたよう

です。本年もよろしくお願いいたします 

合 計 ６４，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 
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・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3011回 2025.1.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先週の水曜日に人生初の胃腸炎になりました。商工会議所の賀詞交

歓会に出席し、田澤悟君らとたまには 2 次会でも行くか？などと話し

ていたのですが、どうも本調子ではないなと感じたので８時前には帰

宅しておりました。自宅でレモンサワーを飲んで布団に入って寝てい

たら、午前２時くらいでしたが急に吐き気と腹痛で目が覚め、まさか

吐かないよな～と思って布団の中でじっとしていたら我慢できない吐

き気に襲われ、トイレに駆け込みました。その後もなかなか症状は治

まらず、明け方ようやく少し眠れましたが、会社に休みの連絡を入れ

再度寝ようとしたのですが、今度はものすごい悪寒がし始めたので、

体温を計ったら３７度５分ほど熱があり結局９日は１日ぐったりして

いました。 

翌日、少し動けるようになったので会社に PC を取りに行き、在宅

で仕事をしてようやく土曜日に治まりました。８日の夜から１０日の夜までおよそ４０時間の絶食でした。酒

も３日ほど飲む気にもならなかったので、強制的に禁酒ができてかえって良かったのかなと思いました。うち

の会社でも正月早々コロナにかかる人間もいたりインフルエンザがピークらしいので、皆さんも健康にはくれ

ぐれもご注意いただきたいと思います。 

 

 

 クラブ奉仕委員会        奧山 浩司 委員長 

 情報委員会           永井 治寿 委員長 

 会員組織委員会         中野 勇夫 委員長 

 奉仕プロジェクト委員会     齋藤 孝之 委員長 

 ロータリー財団支援委員会    野部 武典 委員長 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 ３ 回 ク ラ ブ 協 議 会 

https://www.kuzuurc.com/


2 

 

 

土屋ロータリー財団委員長 

・Ｂｅｎｅｆａｃｔｏｒ     保科純一郎 君 

・ＰＨＦ＋２          本島 佳明 君 

・ＰＨＦ＋１          蓼沼 大介 君 

・ＰＨＦ＋１          飯塚 達郎 君 

 

【ロータリーの友】 

・パズルｄｅロータリー当選   福島 秀治 君 

 

中本家族親睦副委員長 

・新年会のご案内    １／２１(火)ホテルサンルート佐野  １８時点鐘 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ３１名 ８名 ０名 ７９．５％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１/７ １２名 １名 ７１．８％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
ベネファクターをいただきまして、ありがとうございました。 

昨日、母校優勝（前橋育英ではなく帝京大学です）ありがとうございます！ 

川上 卓也 君 

１／１２(日)高根沢元気あっぷハーフマラソン大会へ家族でいってきました。 

青学と東海大の選手を間近で見て、息子も参考になったと思います。 

今年は群市町対抗駅伝、走れるカモ？ 

吉澤 愼太郎君 
あけましておめでとうございます。 

２０２５年もよろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 ポールハリスフェロー ２回目をいただきました。ありがとうございます。 

飯塚 達郎 君 
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

保科会長・川上幹事、残り半年 頑張ってください！ 

中本 勝雄 君 
皆様、新年あけましておめでとうございます。 

独立してそれぞれ働いている、娘や息子が自宅に集まり、賑やかなお正月を迎えること

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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ができました。久しぶりにごちそうを食べさせてあげようと用意した、料理と酒も子供

たちと張り合うようで、３キロ増量しました。 

関塚 保雄 君 

体調管理もちょっと油断しただけで、風邪をひいてしまいます。 

今年のゴルフの目標は９０台前半なので、健康な体力づくりのためにいつもの倍の散歩

をしようと思っています。 

合 計 １７，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3014 回 2025.1.21  例会場 於：ﾎﾃﾙｻﾝﾙｰﾄ佐野（夜間例会）18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします 

私の任期も残り半年をきりました。例会の回数で言えば残り 20 回くらいまでになっております。 

また、今回の新年会の様にご家族の皆様とお会いできるのは次の家族観劇会となります。 

私事で恐縮ではございますが、年末に仕事の関係でトラブルに見舞われ、年明け体調を崩し、さらに身内の

不幸が続きましたので、もう悪いことは続かないと信じています。 

この後、新年会の余興として普段であれば音楽が多いのですが私はあまりピンとこないので、趣向を変えて

先日行われた労働基準協会の安全衛生大会で川上幹事の千円を一万円に変えたマジシャンの方をお迎えして

います。（ロータリーのマジック？） 

限られた時間ではありますがお楽しみいただければと思います。 

今年皆様にとって幸多き一年になりますよう祈念申し上げまして会長挨拶に代えさせていただきます。 

 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/


2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２９名   １００．０％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１/１４ ８名 0名 ７９．５％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
新年会に多数ご参加いただき、ありがとうございます。 

今年１年皆様にとって、良い年になりますように！ 

川上 卓也 君 
本日の新年会にたくさんの方々に参加いただき、ありがとうございます。 

あと少しと思いながらも、なかなか時間の進みが遅く感じます。 

奧山 浩司 君 
保科会長・川上幹事、残り半年どうぞよろしくお願いいたします。 

残り半年と言われると、心なしか不安がつのる奧山より。 

田澤 秀文 君 
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

私的には今年は８０台を目指して励んでいきたい。グリーン上でのＯＫよろしく。 

吉澤愼太郎 君 ２０２５年も楽しい新年会となり、ありがとうございます。 

吉澤 浅一 君 

家族新年会、おめでとうございます。 

保科会長・川上幹事のあと半年のご活躍をお祈りいたします。 

つまり、まだ半年あるよ、って事です。 

中田 英昭 君 日テレ 土ドラ「アンサンブル」夜１０：００～ ご覧くださいませ！ 

飯田 稔 君 
明けましておめでとうございます。 

久しぶりに夫婦ともども出席できました。今年もよろしくお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 

本日の新年会、妻も出席予定でしたが体調不良のため出席できませんでした。 

皆様方、特に奥様方にお会いするのを楽しみにしていました。 

次回、お会いするときはよろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 
こうして新年会に元気な皆様と会えたことに感謝します。 

また次回の家族観劇会も楽しみにしています。 

合 計 ３１，０００円 

クラブ会報委員会    松原維一郎 委員長  工藤竜二 副委員長  馬場大輔 委員 

  

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3015回 2025.1.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 1 月 19 日(日)に川上幹事と中本職業奉仕委員長と３名で職業奉仕セミナーに参加をしてまいりました。職業

奉仕についての内容はこの後のクラブフォーラムでご披露していただけると思います。 

鈴木宏パストガバナーのご講演の後、各テーブルディスカッションが始まったのですが、最初は当然のよう

に職業奉仕とは何ぞや、各クラブはどんな活動しているのか、など一通り話しました。ちなみによそのクラブ

も我々とほぼ同じで、企業見学会がメインという感じでした。最後に少し時間が余ったので、ある方から欠席

の連絡ってどうしていますか？と投げかけがありました。例会場にファックスする、グループラインで報告す

るなど決まりはあるものの、なかなか浸透しないとお悩みだったので、それに比べると葛生のやり方は全然い

いほうだなあと感じた次第です。例会場に次週以降の出欠表があって「前もって欠席がわかっている場合は、

✖って書くんですよ」と紹介してあげたら、皆さん「それはいいね」とおっしゃってくださいました。子ども

食堂の支援をしましょう、と活動する反面で自らが食材を無駄にしてしまうというのはいかがなものかと思い

ますので、欠席連絡への協力を引き続きよろしくお願いします。 

１０ 

・ガバナーノミニー・デジグネート対抗候補者選出について 

・米山寄付金明細書 確定申告の取り扱い方について 

 

職業奉仕委員会  中本 勝雄委員長 

 

大串米山記念奨学会委員長 

・第６回米山功労者        駒形 忠晴 君 

・第５回米山功労者        須藤 功一 君 

・第３回米山功労者        本島 佳明 君 

・第２回米山功労者        川上 卓也 君 

・米山功労クラブ表彰 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 ３ 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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大串会員退会挨拶 

 

・中間決算について                        ★承認 

・家族観劇会について 

・工場見学について 

・葛生・田沼合同ゴルフコンペについて（４／１５開催） 

・２月度プログラムについて                    ★承認 

・その他 米山梅吉記念館研修予算について             ★承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２５名 １４名 １名 ６６．７％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１/２１   １００．０％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
先週の新年会は多数ご参加いただき、ありがとうございました。 

大串会員、色々とお世話になりました。新しい勤務先でのご活躍を願っております。 

川上 卓也 君 
田辺さん、葛生ロータリーへようこそ。 

中本さん、クラブフォーラムお疲れ様でした。大串さん、ありがとうございました。 

野部 武典 君 

先日長男が、共通テストを受けました。共テ利用でスベリ止め受験をし良い感触でした

…が、総じて簡単だったようで平均点が高く…まだなんともいえない…ふんどしを締め

なおして、本命の受験に向けて頑張って欲しい今日この頃です。 

福島 秀治 君 
大串さん、何かと大変お世話になりました。 

新天地でのご活躍をお祈りいたします。 

中田 英昭 君 
ハンディに恵まれ、メンバーに恵まれ、４３回ゴルフ愛好会優勝することができ、とて

も嬉しいです！ 関塚さん、髙橋さんありがとうございました。 

須藤 功一 君 ５回米山功労賞をいただき、ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 

先週の新年会大変楽しく過ごす事ができました。担当して頂いた皆様感謝いたします。 

中本職業奉仕委員長、クラブフォーラムありがとうございました。 

大串さん、お世話になりました。田辺さん、よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２ ０ ２ ５ － ０ １ － ２ ８  理 事 役 員 会 報 告 
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本島 佳明 君 

大串君、葛生クラブでの最後の例会ですね。 

今までお世話になりました。ありがとうございました。 

勤務先でのご活躍期待しています。 

髙橋 竜馬 君 
大串さん、本日まで大変お世話になりました。 

今後の更なるご活躍をご祈念申し上げます。 

大串 政希 君 皆様、色々とお世話になりました。 

森   徹 君 妻の誕生日に素敵な花をいただき、ありがとうございました。とても喜んでおりました。 

石澤 洋幸 君 大串君、お疲れ様でした。田辺さん、今後よろしくお願いいたします。 

中本 勝雄 君 

大串さん、ロータリーではお世話になりありがとうございました。 

温厚な人柄に親しみを感じられ、ロータリーの時間を楽しく過ごすことができました。 

大串さんのご健勝とご活躍をお祈りしています。 

関塚 保雄 君 

大串さん、お疲れ様でした。今までご協力ありがとうございました。 

先週のゴルフ愛好会のコンペで、ボールを数個しか持っていかず、２ホール目で使い切

ってしまい、同伴の髙橋君に池から拾った高価なボールをもらううちに、池のボールが

宝に見え始め、帰る頃には２０個もいただきました。次回は自分のゴルフボールレトリ

バーで、球拾いを楽しみたいと思います。 

ゴルフ愛好会 

代表中野 勇夫 君 

第４３回ゴルフ愛好会をゴールデンレイクス CCで２組 ７名でプレーしてきました。 

本年初打ちのゴルフで１００を切っているにもかかわらず、Ｂ．Ｂとなりました。 

令和７年も良い年になりそうです。 

合 計 ３４，０００円 

    クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長   工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

     ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3016 回 2025.2.18 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

2 月最初の例会ということで、３週間ぶりの会長挨拶になります。 

さすがにこれだけ間が空けば、なにか挨拶ネタが出てくるかなと思っていましたが。特段これという話題はあ

りませんでした。最近コメ不足というニュースをよく聞きます。本当に不足しているのか、政府の対応がまず

かったのかはこれから明らかになると思いますが、かなり価格が上がっているのは事実でして、私の購入履歴

から調べてまいりました。 

食べるのなら多少高くてもおいしいものをという考え方なので、つや姫というブランド米をアマゾンで購入

しています。２０２２年２月に１０㎏で５４００円でした。現在同等のものを注文すると８９８０円と６０％

値上がりしています。最近ですと２０２４年１２月に 5 ㎏４０２１円だったのが、４７３１円と１７％上がっ

ています。昨年の１２月頃はコメ不足が多少緩和された時期だったと記憶していますが、たった２か月で同じ

ものが７００円上がってしまっているということで、今後どういう対応になるのか注目してみたいと思いま

す。身勝手な話で申し訳ないですが、我が家も息子２人が高校生と中学生の頃は３０キロの米袋を毎月のよう

に精米していました。今じゃなくて良かったなという思いと、マスク騒動のときもそうでしたが、いきなり何

かが不足し本当に困っている人もいれば、裏でぼろ儲けする人もいて今更後戻りはできないと思います。が、

パソコン一つで個人が世界中で商売ができてしまう便利さと、反面なにかしらの規制は必要なのではないかな

と感じる次第です。 

 

 

田辺 吉治 君 

 

 

 

誕生祝 
酒庭 和一 君     長島  徹 君     中野 勇夫 君 

髙橋 竜馬 君     松原維一郎 君 

結婚祝 奧山 浩司 君     森   徹 君 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

新 入 会 員 入 会 式 

https://www.kuzuurc.com/
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          平石 大地 様            佐伯賢治郎 様 

                 （吉澤石灰工業株式会社） 

 

・財団寄付金の領収書について 

・男女共同参画ネットワークさの 永倉様より 協賛お礼と佐野楽のご案内について 

 

  国際奉仕委員会    永井 治寿 委員長 

 

 相子青少年奉仕委員長 

・２月、３月はＩＡＣ例会なし 

 

１． 家族観劇会の日程             ６月４日(水) 

２． 企業見学の日程              ４月８日(火) 赤城乳業 ８：３０出発 

３． 葛生・田沼合同ゴルフコンペの日程     ４月１５日(火) 

４． Seth歓迎パーティーの予定         ５月２０日(火) 夜 

５． ３月度プログラムについて                      ★承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２7名 １2 名 ０名 ６９．２％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１/２８ １４名 １名 ６６．７％  

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

第 ４ 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

２ ０ ２ ５ － ０ ２ － １ ８  理 事 役 員 会 報 告  

社 会人ＲＹ ＬＡアワ ード授与 式 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 
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欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
田辺さん、入会おめでとうございます。今後もよろしくお願いします。 

財団寄付金の領収書の金額を見てビックリしました。 

川上 卓也 君 田辺さん、葛生ロータリークラブへようこそ。これから一緒に頑張りましょう。 

奧山 浩司 君 
結婚祝いをいただき、ありがとうございました。３７年、二人共元気でありがたいです。 

田辺くん、ようこそ葛生ロータリーへ。これからよろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 

受験シーズン真っ只中？終盤ですが、我が家も今週で終わりに。 

長男がスベリ止めにはスベリ込んだようで、とりあえずホッとしております。 

本命は今週。結果はいずれにしても力を尽くして欲しいと思っています。 

福島 秀治 君 
田辺さん、この度はご入会おめでとうございます。 

早くクラブに馴染んでいただき、一緒に奉仕活動を頑張りましょう。 

須藤 功一 君 
田辺吉治君の入会を祝して。 

川上さん、チョコレートありがとうございました。 

片柳 克敏 君 

田辺君、入会おめでとうございます。心より歓迎いたします。 

平石君、佐伯君 社会人ＲＹＬＡの体験を今後の社会人形成に役立て、成長されること

を期待します。 

中野 勇夫 君 

誕生祝をいただき、ありがとうございます。本日で、６２歳になりました。 

復活した整体師に施術していただいてから、座骨神経狭窄症の痛みも和らぎ、絶好調で

す。 

髙橋 竜馬 君 
お誕生日祝いいただきました。ありがとうございました！！ 

田辺さん、ご入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

松原維一郎 君 

誕生日祝いありがとうございました。 

先日、オープンハウスアリーナに群馬グリーンウイングスの女子バレーを見に行く機会

がありました。現在０勝２８敗のウイングスですが、１セットを取る瞬間を見ることが

できて良かったです。 

森  徹 君 結婚祝をいただき、ありがとうございます。何とか２２年持ちこたえました。 

石澤 洋幸 君 田辺さん、入会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

田辺吉治君、ご入会おめでとうございます。一緒に頑張りましょう。 

アシスタントの川上さん、毎年バレンタインのチョコレートありがとうございます。 

美味しくいただきました。 

平石さん、佐伯さん 社会人ＲＹＬＡセミナーアワード授与おめでとうございます。 

リーダーとしての今後のご活躍を期待しています。 

第４４回 

ゴルフ愛好会 

先週の水曜日、東松苑にてプレーしてきました。 

時折風が吹く中、２組の参加でしたが芝目と速さでグリーンには手こずりました。 

                          中田 英昭 君より 

合 計 ３１，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 
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・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3017回 2025.2.25  例会場 於：㈱足利銀行 2F 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

早いもので 2 月最終例会となりました。年が明けたと思っていたらもう 2 月も終わりということで、年々月

日が過ぎるのが早く感じています。 

今日も私の個人的な話で恐縮ですが、全く無趣味のまま５０数年間生きてきました。が、ようやく最近趣味

とまではいかないまでも、トレーニングに目覚めまして昨日もトレーニングに行ってきたのですが、ふとトレ

ーナーさんに「いつ入ったんだっけ？」と確認したら、２０２２年の１０月ですと言われ、２年４か月が経過

していました。場所は足利のミヤコホテルの 1 階にある「ベース」というパーソナルトレーニングで、基本的

には週 1 回 1 時間、時間中はトレーナーさんとマンツーマンで行います。この施設は関東建設工業さんの子会

社が運営しており、当時工場建設を依頼した縁から付き合いで入りました。半年くらい続けばいいかなと思っ

ていたのですが、いざ始めてみると段々あげられる重量が増えていき、負荷にも耐えられるようになりなんと

なく面白くなりました。それと特に土屋会員に言われるのですが、『保科君 やせたねー』と会うたびに言わ

れます。やせる目的で始めたわけではないのですが、約 5 キロ体重は落ちましたし、ビール腹が凹んだのが一

番うれしかったです。おかげで昨年にスーツ 4 着作り直しで余計な出費もありましたが、逆に辞めてしまって

元の体系に戻ってしまうのが嫌で、強迫観念で続いているというのが本音です。やめるタイミングを逸してし

まった感があるので、体が動く限りは続けていこうと思っています。 

 

・たんぽぽ 回覧しています 

 

 

 

  サイクルタウンさの推進委員会 

   代表  石川 和弘 様 

 

 

 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

ゲ ス ト 卓 話 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/


 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２７名 １２名 ０名 ６９．２％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

２/１８ １２名 0 名 ６９．２％  

欠席の連絡は ＳＡＡ 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
サイクルタウンさの 石川様、卓話ありがとうございました。 

当クラブへの入会もお待ちしております。 

川上 卓也 君 
石川様、卓話ありがとうございました。 

素晴らしい取り組みだと思います。頑張ってください。 

奧山 浩司 君 

吉澤美術館の「丸山瓦全とエラスムス展」最高でした。１００年ぶりに帰ってきたエラ

スムス像と吉澤家の奥深さ、すごいです！！ 

私の祖父の若かりしときも見ることができて、感慨深かったです。 

中田 英昭 君 

石川くん、卓話ありがとうございました。今後の活躍も期待しております！ 

雲霧仁左衛門ファイナルご視聴ありがとうございました。 

後は、アンサンブルよろしくお願いいたします。 

永井 治寿 君 

今朝、ロータリアン４名と青藍泰斗高校 交通マナー委員 

６名と合同で、交通指導を行いました。 

ありがとうございました。 

＊新調された旗とコートが青空に映えていました。 

髙橋 竜馬 君 石川様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。貴重なお話ありがとうございました。 

中本 勝雄 君 

先週一週間、海外現地代理店及び生産工場、首都移転工事の視察でインドネシアに出張

でした。人口２．８億人 平均年齢２９歳の国は、昭和の高度経済成長著しい当時の日

本の如く、活気にあふれ将来性を感じさせました。 

関塚 保雄 君 

石川和弘様、新鮮な卓話をありがとうございました。今後のご活躍を期待します。 

先週のゴルフコンペ、とても寒い風が吹く中、ヒルクレストのプレーで１１７回もたた

いてしまいましたが、同伴競技者も大変苦労をしているようでした。 

しかし、コンペの打ち上げが盛大に行われ、同伴競技者が優勝し、とても楽しく晴れ晴

れしましたことに感謝します。 

合 計 １７，０００円 

クラブ会報委員会   松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長    馬場大輔 委員 

  

 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数  
×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3018回 2025.3.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

今日は夕方からかなりの積雪になるのではという予報ですので、足元には十分お気を付けください。 

話は変わりますが、岩手の大船渡の森林火災が発生から 7 日が経過しましたが、いまだ鎮火のめども立たな

いようです。昨日地元出身の佐々木朗希選手が 1000 万円寄付したというニュースを見ました。いずれロータ

リーでも災害義援金の要請が来るとは思いますので、その際はご理解を頂きたいと思います。 

そこで今朝のテレビで知ったのですが、佐野市はそういった被災地の役所の代わりに代理寄付という受付を

行っているそうです。今朝 NHK のニュースを見るまで知りませんでした。どういう制度かというと、被災地

の役所は災害対応などで手が回らないため、他の自治体が寄付を受け付け領収書の発行などを行うそうです。

全国でも 8 市町村しかやってないようで、そのうちの一つが佐野ということです。私も個人的には国境なき医

師団とか、ウォーターエイドとか途上国向けの寄付を行っていますが、それよりも国内の身近で起こっている

災害などに寄付するのがいいかなと思い、早速会員登録しました。ネットで佐野市代理寄付と入力すれば、数

分でできますので寄付してみようかなという方はぜひやってみてください。 

 

誕生祝 馬場 俊一 君 

結婚祝 永井 治寿 君      中本 勝雄 君 

 

 

 

田辺 吉治 君 

 

 

 

中野インターアクト委員 

・３月 1日(日) 青少年奉仕地区研修セミナーの報告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

新 入 会 員 卓 話 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２7名 １2 名 ０名 ６９．２％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

２/２５ １２名 ０名 ６９．２％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 寺内くん、復帰できてよかったです。休んだらしっかり仕事してください。 

川上 卓也 君 
寺内さん、おかえりなさい。また、一緒に頑張りましょう。 

田辺さん、新入会員卓話ありがとうございました。 

奧山 浩司 君 
寺内くん、お帰りなさい。待っていましたよ。 

田辺くん、卓話ありがとうございました。これからよろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 
昨日、大雨・雪が舞う中、長男が高校を卒業しました。 

四月からの大学生活に向けた準備で慌ただしく… さびしくなります。 

田澤 秀文 君 
寺内君、無事にお帰りおめでとう。 

また、ロータリーを楽しく学ぼう！ そして、楽しく遊ぼう！ 

駒形 忠晴 君 

ペットボトルキャップ ５．５㎏持ってきました。 

新入会員 田辺吉治会員の卓話  よろしくお願いします。 

ここ数日の気温の差にはびっくりです。寒暖差疲労に気を付けましょう。 

もし雪が降ったら、雪道の運転にも注意！ 

中田 英昭 君 寺内くん、お帰りなさい！ また、よろしくお願いします。 

本島 佳明 君 寺内君、おかえりなさい。これからまた、楽しくやりましょう。 

寺内 奨 君 

皆様の温かいご配慮により、しっかりと療養できました。ゴルフにも炉辺会議にも参加

したいと思います。 

田辺さん、卓話ありがとうございました。よろしくお願いいたします。 

石澤 洋幸 君 田辺さん、卓話ありがとうございます。寺内君、おかえりなさい。 

中本 勝雄 君 

寺内さん、復帰おめでとうございます。 

以前と全く変わらないご様子を拝見して大変うれしく思います。 

また、結婚祝もいただきましてありがとうございました。３５周年になりますが、２５

周年、３０周年ともに転勤とコロナでどこにも行けず、今回は思い出になる旅に行きた

いものです。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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田中 幸弘 君 
佐野信用金庫 葛生支店 田辺さん、葛生ロータリークラブ入会おめでとうございま

す。今後とも、一緒に楽しくやっていきましょう！ 

関塚 保雄 君 

田辺吉治君、楽しい新入会員卓話をありがとうございました。 

これからも、ご活躍を期待しています。 

寺内君、復帰おめでとうございます。これからがとても楽しみです。 

合 計 ３５，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3020 回 2025.3.18 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 先日の米山梅吉記念館訪問に参加された方、大変お疲れ様でした。 

初日は天候も悪く、かなり寒いなかでの行事になってしまいましたが 

個人的には大変勉強になりました。勉強になったというかあまりにも知識不足を

痛感したというほうが正しいかと思います。 

また、他にも勉強になったことがありました。夜の食事の後で数名のメンバーと

2 次会に行ったのですが、当然初めて行くお店だったので、料金等ふくめちょっ

と不安だったのですが、最初のワンタイムが終わるころにホワイトボードにただ

今の料金と表示をしてくれました。お、これはなかなか良心的な店だななどと思

って、時間も早かったので 

じゃ延長するかということになったのですが、そこからが思いもしない展開になりました。 

--------(中略)-------- 

やっぱり飲み屋で長居はだめですね。 

切りのいいところで引き上げるということを改めて学んできました。昼も夜も勉強になった一日でした。 

１０ 

・米山梅吉記念館へ５０，０００円特別寄付 

・第６回国際ロータリーゴルフ選手権大会 参加申し込み案内（４／２２(火)＠日光カンツリー） 

 

相子青少年奉仕委員長 

・足尾植樹のご案内 ４／２６（土）８：００くずう保育園前集合 

中野地区委員 

・３／２７(木)～ ＩＡＣ台湾研修 

野部次期幹事 

・地区研修・協議会のご案内 ４／２７(日)＠作新学院大学 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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・企業見学会について               ４月 ８日(火) 開催 

・葛生・田沼合同ゴルフコンペについいて      ４月１５日(火) 開催 

・家族観劇会についての進歩状況          ６月 ４日(水) 開催 

・新人研修について                ５月１３日(火) １８時～ 角半 予定 

・Seth歓迎パーティーについて           ５月２０日(火) 予定 

・足尾植樹について                ４月２６日（土） 

・４月度プログラムについて                     ★承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２８名 １１名 ０名 ７１．８％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

３/４ １２名 ０名 ６９．２％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
先週、久しぶりに１週間に３回ゴルフをやりました。 

ゴルフをしているより、花粉との戦いでした。 

川上 卓也 君 
３／８ 米山梅吉記念館訪問研修会に参加された皆様、お疲れ様でした。 

今年度には珍しい夜の奉仕も行ってきました。 

中田 英昭 君 

本日、妻の朝美も６０歳となりました！ 

会長からの素敵なお花も届き、ありがとうございます。 

ゴルフも飛び賞５位でうれしいです。 

小曽戸健治 君 

寺内君、復帰おめでとうございます。 

より一層の活躍を願っていますが、体調には充分気をつけてください。 

一緒に活動楽しみにしています。 

永井 治寿 君 
結婚祝いいただきました。ありがとう。 

第４５回ゴルフ愛好会、ハンデに恵まれ優勝できました。感謝      合掌 

髙橋 竜馬 君 
先週、米山梅吉記念館に訪問して来ました。改めて偉大さを実感しました。 

今日、次女の小学校卒業式に出席してきましたが、何回出ても“グッ”ときますね。 

石澤 洋幸 君 
米山記念館訪問、及びゴルフではお世話になりました。 

自制心、ゴルフ共々向上したいと思います。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２ ０ ２ ５ － ０ ３ － １ ８  理 事 役 員 会 報 告 
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関塚 保雄 君 

３ヶ月前から左肩に痛みがあったのですが、お医者さんに４０肩・５０肩と言われてほ

っとしていたところ、先日４年ぶりのぎっくり腰を患いました。大病になるのではと思

いましたが、年相応の椎間板の減りで問題はないと判断されました。 

これからも、まだまだゴルフができることに感謝します。 

ゴルフ愛好会 

代表 駒形忠晴 君 

米山梅吉記念館訪問、雨の中でしたが米山梅吉翁の偉大さ改めて勉強になりました。 

昼食のお豆腐料理、そして夕ご飯としてうなぎ料理。これでもかというくらいのうなぎ

には驚きました。参加者の皆さん、お世話になりました。 

合 計 ２３，０００円 

    クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長   工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

     ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3021 回 2025.3.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 3 月の最終例会となりました。来週から４月ということであっという間に日々が過ぎていく感じがしており

ます。先週の会長挨拶が大変不評でして、そのまま週報に載せるのはいかがなものかとご指摘も頂き、幹事か

らも修正版を載せたほうがいいのでは？と指摘を受けましたので、一部内容を変更して週報に掲載することと

いたしました。今後は品位に欠ける挨拶は控えようと思います。ご指摘ありがとうございました。 

巷では米不足やトランプ関税など、ほんの１年前には予想もできなかったようなことが次々と起こっていま

す。最近私が体験した話をさせていただくと、現在東京の二子玉川という所に移動拠点としてマンションを借

りておりますが、契約期間満了や諸々事情があって引っ越すことにしました。高校の友人が不動産業を営んで

いるので、物件探しを手伝ってもらったのですが、東京の物件の動きの速さは異常ともいえる状況でした。何

件か候補を出してもらって、良さそうな物件の内見の日程を調整いると、「もうその物件申し込みが入ったみ

たいだから」ということの繰り返し。顕著な例では午前中に空き情報がきて、内容を見ていたら午後には決ま

ってしまっていた、ということもありました。確かに時期的にも最も人が動く２月・３月でしたので、決まる

のには時間がかかりそうだな、とは予想はしていましたが、ここまで取り合いになるの？と。私の知り合いも

今住んでいるマンションが更新時期になるそうですが、更新すると家賃３万アップといわれたそうです。普通

に考えれば築年数が経過したら安くなるのが当たり前ですが、東京の都心部にはその理屈は当てはまらない現

状です。 

明後日から台湾研修に行ってきますので、来週何らかの報告をさせていただきます。 

１０ 

・大船渡林野火災義援金 ５０，０００円 

 

 

    佐野市消防本府消防長 

      栗原 徹 様 

 

 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

ゲ ス ト 卓 話 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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相子青少年奉仕委員長 

・５／２０(火) Seth君歓迎パーティー 出欠確認（１８時～ 場所は参加人数により決定） 

野部次期幹事 

・２０２５－２０２６奧山年度 LINE活用ご協力のお願い 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２６名 １３名 １名 ６６．７％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/18 １１名 ０名 ７１．８％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
佐野市消防本部 栗原様、卓話ありがとうございました。 

明日からの台湾は、周りに迷惑をかけないように行動してきます。 

川上 卓也 君 
栗原消防長、卓話ありがとうございました。 

台湾研修に行かれる皆様、気を付けて行ってきてください。 

谷 和文 君 栗原消防長・寺島次長、お忙しい中ありがとうございます。 

中田 英昭 君 

昨日の下野新聞で、映画「レイブンズ」の主演 深瀬昌久役の忠信くんが紹介されてい

ました。機会があれば観てください。 

栗原消防長、卓話ありがとうございます！ 

中野 勇夫 君 栗原消防長、お忙しい中卓話をいただきありがとうございます。 

飯田 稔 君 
栗原様、卓話ありがとうございました。 

例会を２か月欠席しましたが、確定申告を無事終了することができました。 

髙橋 竜馬 君 栗原消防長、卓話ありがとうございました。貴重なお話とてもためになりました。 

寺内 奨 君 栗原消防長、貴重なお話ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

佐野市消防本部、栗原消防長・寺島次長、ようこそ葛生ロータリークラブへ。また、貴

重な卓話をありがとうございました。 

私の夢は、宝くじに当たったら南小学校跡地を買い取り、防災訓練所の拠点にしたいと

思っています。いつ頃当選するかわかりませんが、栗原さんには是非所長をお願いした

いと思っております。 

合 計 ２２，０００円 

    クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長   工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3022 回 2025.4.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

４月に入りましたが、初日から真冬のような寒さになってしまいました。体調にはくれぐれもお気を付けく

ださい。会長挨拶も今日を入れてあと６回、なんとかネタが持ちそうな気がしてきました。 

先週の木曜日から日曜日までインターアクトクラブの台湾研修に行って参りました。 

中野地区委員、相子青少年委員長と青藍泰斗高校の早乙女君と石田さん、県内の各クラブから総勢４６名の参

加でした。詳細について話すと先日の沼津の二の舞になりそうなので省きます。私は１０月にも台湾に行った

のですが、その時は台北メインでした。今回は初めて台南という町に行きました。台北に比べて人も少なく落

ち着いたところで、朝ごはんの美味しさが印象的でした。毎朝５名で６時ないし７時にホテルを出発し、散策

をしながら事前に調べておいた屋台で朝食を食べる、ということを毎日行いました。台南名物の「牛肉湯」と

書いて「ニュウロウタン」と読むのですが、単なる牛肉が入ったスープなのに絶妙な味付けがずっと後を引く

ような。そんな感じで一回もホテルの朝食は食べませんでした。台湾に行く予定のある方はぜひ参考にしてい

ただきたいのですが、ユーチューバーで【ゾロの台湾グルメ】というチャンネルがあるので時間があれば１回

見てください。最寄り駅からの行き方から、おすすめのメニューまで丁寧に説明してくれています。 

ということで、夜の観光ばかりに目を向けていてはだめだな、と勉強になった台湾研修でした。 

 

誕生祝 
駒形 忠晴 君      本島 佳明 君      野部 武典 君 

中本 勝雄 君      馬場 大輔 君 

結婚祝 

吉澤 浅一 君      飯田 稔  君      馬場 俊一 君 

吉澤 愼太郎君      福島 秀治 君      長島 徹  君 

谷  和文 君      蓼沼 大介 君      須藤 功一 君 

 

 

    居酒屋なるねこ 

     玉井 成美 様 

 

 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

ゲ ス ト 卓 話 

https://www.kuzuurc.com/
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職業奉仕委員会 

・来週４／８企業見学会 ８：１５壱番館集合 

寺内家族親睦委員長 

・４／１５合同ゴルフコンペ＆合同夜間例会のお知らせ 

 唐沢ゴルフ 唐沢コース ８：５５マスター室集合 

 紅楽 １８：００点鐘 

吉澤 浅一君 

 ４／３(木) １８：００～あくとプラザにて、佐野市長選立候補予定者 公開討論会のお知らせ 

 

・各行事進捗状況報告 

・５月度プログラムについて                   ★承認 

・その他 

 ９／３０(火)  ガバナー補佐訪問 

 １０／１４(火) ガバナー公式訪問 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２9名 １0 名 ０名 74.4％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/２５ １３名 ０名 ６６．７％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 玉井様、卓話ありがとうございました。近いうちに、飲みに行かせていただきます。 

川上 卓也 君 

玉井様、卓話ありがとうございました。 

台湾のお土産、ありがとうございます。 

今年度の行事はまだまだ盛りだくさんとなっています。 

皆様、ご協力よろしくお願いします。 

奧山 浩司 君 

玉井さん、今回はステキな卓話ありがとうございました。 

日曜日、PETS－SETSに行って参りました。これから次年度に向け、本格的な準備に入り

ます。ご指導・ご支援よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 

２０２５－０４－０１ 理事役員会報告 
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野部 武典 君 

玉井様、貴重なお話ありがとうございます。これからのご活躍も期待しております。 

お誕生日のプレゼントをいただきました。ありがとうございます。 

４／４で５５歳となります。４／４は「おかまの日」として知られています？が、 

「幸せの日（４合わせ）」の日でもあります。ぜひ、幸せを意識していただければ幸い

です。 

吉澤 愼太郎君 
玉井成美さん、ようこそ葛生クラブへ！ 

結婚祝をいただきました。何年経ったでしょうか？ 

福島 秀治 君 結婚祝をいただいて、ありがとうございます。 

吉澤 浅一 君 

玉井さんをお迎えして。 

確か私、青年部３代目会長だったかも～ 

結婚祝ありがとうございます。これも確か４９回目？ 

谷 和文 君 結婚祝をいただきました。ありがとうございます。 

中田 英昭 君 

玉井さん、卓話ありがとうございます。 

４月から佐野商工会議所の会員となりました。吉澤会頭、よろしくお願いいたします。 

エイプリルフールではありません。 

駒形 忠晴 君 

誕生祝をいただいて。 

昭和３３年生まれです。昭和３９年東京オリンピック、昭和４５年大阪万博博覧会など

日に日に景気が良くなっていくのをハダで感じる時代だったと思います。 

須藤 功一 君 
結婚祝をいただきありがとうございました。４０？年になりました。 

玉井さん、卓話ありがとうございました。 

本島 佳明 君 

誕生日プレゼントをいただきありがとうございます。 

実感は全くないのですが、還暦を迎えてしまいました。未だに子供といると、おじいち

ゃんと一緒でいいね、と言われてしまいます。 

少しでも若く見られるようにガンバります。 

片柳 克敏 君 米山梅吉記念館訪問、お世話になりました。川上幹事、石澤君、ご苦労様でした。 

中野 勇夫 君 

３月２７日より３泊４日で、インターアクト海外研修に引率として台湾へ行ってきまし

た。参加したインターアクター１７名、病気・怪我無く無事に帰国することができ、一

安心しました。詳細については後程、相子君が卓話をしますので楽しみにしていてくだ

さい。 

蓼沼 大介 君 結婚祝をいただきありがとうございました。 

飯田 稔 君 
玉井成美様、卓話ありがとうございました。 

結婚祝をいただきまして、ありがとうございました。今年で結婚４５周年となります。 

髙橋 竜馬 君 
玉井様、卓話ありがとうございました。貴重なお話、大変勉強になりました。 

お弁当、とても美味しかったです！！ 

馬場 大輔 君 

玉井様、卓話ありがとうございました。 

また、お誕生祝をいただきありがとうございます。４４歳になります。 

人生８８年の半分まできました。精進します。 

田中 幸弘 君 

本日は、ゲスト卓話 玉井様、貴重なお話をありがとうございました。 

４月１日、新年度ということで気持ち新たにロータリークラブ活動、取り組んでいきた

いと思います。 
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関塚 保雄 君 

玉井成美様、５年ぶりのご来訪ありがとうございます。また、貴重な卓話をありがとう

ございました。益々のご活躍を期待します。 

私も再来週の田沼ＲＣ合同ゴルフコンペでは、８０台でまわり活躍したいと夢を見てい

るところです。 

合 計 ４６，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3024 回 2025.4.15  例会場 於：ﾎﾃﾙｻﾝﾙｰﾄ佐野（合同夜間例会） 18:00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 皆さん、こんばんは。 

本日はゴルフからご参加いただいている皆さん長丁場になりますが、あと２時間ほどお付き合いいただきたい

と思います。 

 合同例会の挨拶とのことで何を話そうかと考えましたが、今日のゴルフに関しては触れられるスコアではな

かったので、ゴルフの話題には触れません。前半５３たたきました。これは怒られるなぁと思い頑張って後半

なんとか巻き返せると思いましたが、結局ダメでした。後ほど表彰式もございますのでお楽しみにしていただ

ければと思います。 

 昨年の７月、葛生クラブの新旧役員歓送迎会がありました。その席で諸先輩方から自分の言葉で挨拶をしな

さいとの言葉がありました。自分なりに品のある挨拶を心掛けて参りましたが、先月の挨拶で米山梅吉記念館

訪問時の沼津での夜の報告をしたところ、そのまま週報に載せるのか？とのお言葉をいただき、１か月ほど反

省をしておりました。 

 我々の任期も残り２か月余りとなりましたが、最後まで引き続きご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げま

す。 

 本日は、多数のご出席を賜りまして誠にありがとうございます。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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４／８赤城乳業（株）工場見学会 
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名     

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

４／１ １０名 0 名 ７４．４％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
ご参加いただいた皆様、本日は１日ありがとうございました。 

残り２ヶ月半となりましたが、引き続きよろしくお願いいたします。 

川上 卓也 君 
皆様、本日はお疲れ様でした。楽しいゴルフでした。 

第９位 ありがとうございました。 

奧山 浩司 君 
間違って９０で回ることができました。これも一緒に回った山越さん、須藤さん、川上

さんのおかげです。ありがとうございました。 

吉澤愼太郎 君 田沼・葛生合同コンペ盛大に行われました。１５位、当日賞をいただきました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

４／２６足尾植樹 
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中田 英昭 君 
今日はボールが飛び過ぎてご迷惑をおかけしました。スミマセン！ 

ドラコン、ニアピン、ありがとうございます。 

須藤 功一 君 飛び賞をいただき、ありがとうございました。 

永井 治寿 君 
田沼・葛生ＲＣ合同コンペに 

同伴競技者とハンデに恵まれ優勝できました。ありがとうございます。   合掌 

石澤 洋幸 君 本日も楽しく参加させていただきました。ロストボールも２球で済みました。 

ゴルフ愛好会 

代表 猛打賞 

相子 正幸 君 

天気にもメンバーにも恵まれましたが、たくさんたたいてしまいました。 

言い訳もございません。ひとつあるとすれば、台湾に行ったので風邪をひいてしまい、

体調が万全ではありませんでした。会長と中野さんもそうだったはずです。 

関塚 保雄 君 

先日の赤城乳業企業見学会において、保科会長・中本親睦委員長のおかげで素晴らしい

工場見学ができました事、有意義な一日に感謝します。また、ガリ神社のおみくじは、

大吉の上の大大吉。ガリガリ君消しゴムのお土産は社員に大変喜ばれました。 

合 計 ２６，０００円 

クラブ会報委員会    松原維一郎 委員長  工藤竜二 副委員長  馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3025 回 2025.5.13 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

実に久しぶりの例会となりました。前回の通常例会は 4 月 1 日でしたの

で、約１か月半振りの例会となります。皆様ゴールデンウイークはいかが

お過ごしになりましたでしょうか？私は４月に東京の住まいの引っ越しが

あったため、ＧＷ前半は家具の搬入や開封していなかった荷物の片づけな

どを行い、後半はゴルフなどしておりました。 

ゴルフの話ですが、小生が会員にもなっている足利の東松苑ゴルフクラブ

が３月１０日にコース内で火災が発生した事件はご存じの方も多いと思い

ます。私も火事以降初めて行ったのですが、ティーグランドに設置してあ

った灰皿はすべて撤去され、売店前とクラブハウス前のみ喫煙可能と唐沢と同じルールが適用されてしまいま

した。火事になった３番ホールはほぼ修復されて、わずかに焼けてしまった樹が残っていたくらいで影響は感

じさせませんでした。火事の原因は現場検証でも明らかにはなっていないそうですが、おそらくタバコの火の

不始末というか投げ捨てだろうということです。というのもティーグランドから燃え広がったのではなく、ラ

フから火の手が上がったということはカートから投げ捨てたとしか考えられず、ずいぶんとマナーの悪いゴル

ファーがいるんだなと思うとともに、山林火災まで至らずに不幸中の幸いだったなと感じました。しかしなが

ら喫煙ゴルファーにとっては１部のマナーの悪いかたのおかげで、かなり制限をかけられ、しかも今年から年

会費が大幅に値上がりしたこともあって少々気分の悪い思いをしています。いずれにせよ、私も喫煙者ですの

で周りに迷惑をかけないようにと改めて感じたゴールデンウイークとなりました。 

kawaka 

誕生祝 川上 卓也 君      飯塚 達郎 君      寺内 奨 君 

結婚祝 
田澤 秀文 君      中野 勇夫 君      保科純一郎 君 

髙橋 竜馬 君      馬場 大輔 君 

 

・今年度の活動実績報告依頼 

・ミャンマー義援金振込報告 

・第６０回ＲＩゴルフコンペのご案内（インド） 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

会 長 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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相子青少年奉仕委員長 

・５／２０(火) Ｓｅｔｈ親子を招いての夜間例会 ＠プチボヌール １８時点鐘（１５分前集合） 

寺内家族親睦委員長 

・６／４(火) 家族観劇会会費徴収について 

野部次期幹事 

・６／１０(火) クラブ協議会のご案内 ＠青藍泰斗高校 １７時 → 懇親会（味楽） 

・葛生ＲＣ公式 LINEアカウント登録のお願い（ニックネームはお名前でお願いします） 

京都西ＲＣ 戸倉 様 

・５／６～１８ 春のフレスコ壁画公開制作 

 ５／１７（土）１４時～１５時３０分 フレスコ画解説＆歌のコンサートのご案内（参加費無料） 

・京都にて 

 ６／２１（土）『月守講・寄合』ご案内（限定２５名様） 

        ＠高雄山神護寺・もみぢ家別館 １５時３０分～２１時 

中田 英昭 君 

・ボーイスカウト記念誌発行 

谷 和文 君 

・佐野市内で不審火が続いています 

 気をつけてください！ 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ３０名 ９名 ０名 ７６．９％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

４／１５   １００．０％ 

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
結婚祝をいただきありがとうございました。 

例会もあと６回となりました。ラストスパートで頑張ります。 

川上 卓也 君 

先日の合同コンペ、例会お疲れ様でした。 

誕生祝をいただきありがとうございます。 

戸倉様、葛生ロータリークラブへようこそ！！ 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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奧山 浩司 君 

本日より、田沼駅の駅舎外壁と地下道で漆喰工事が始まりました。 

駅名が「田沼駅 佐野国際クリケット競技場」と変わり、漆喰でクリケットのプレイ風

景を表現します。６月７日 完成披露の予定です。 

野部 武典 君 戸倉さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

田澤 秀文 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。経過年数は忘れました。すみません。 

戸倉さん、ようこそ葛生クラブへ。 

中田 英昭 君 

戸倉先生、ようこそおいでくださいました。フレスコ画制作、ご苦労様です。 

くずうフェスタ、花火大会も無事終了に感謝です。 

委員会活動で橋の清掃もしてきました。 

駒形 忠晴 君 

京都からお越しの戸倉さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

先週末、札幌ドームにて開催した「サザンオールスターズ コンサート」に家族で行っ

てきました。エンディングで「勝手にシンドバッド」で盛り上がりました。 

永井 治寿 君 

第４６回ゴルフ愛好会コンペで、ラッキー７賞いただきました。 

第３回葛生ＲＣ会長杯コンペで、準優勝とニアピン賞いただきました。 

ありがとう。                       合掌 

中野 勇夫 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。 

例会場にきて気付きました。思えば、明日１４日が記念日でした。 

飯塚 達郎 君 

この度、会長杯ゴルフコンペにて、同伴メンバーとハンディキャップに恵まれ優勝する

ことができました。誠にありがとうございました。 

誕生祝をいただきありがとうございました。 

寺内 奨 君 
誕生祝と会長杯のラッキー７賞をいただきました。次回は、上位入賞できるよう、頑張

ります。 

馬場 大輔 君 
結婚祝をいただきました。ありがとうございます。 

１０周年になります。一日一日を大切にしていきたいと思います。 

金井 博史 君 
妻の誕生日に素敵なお花ありがとうございました。 

妻の機嫌が良く、良い週末を過ごすことができました。 

京都西ＲＣ 

戸倉 英雄 様 

京都西ＲＣの戸倉です。フレスコ画公開制作中につき、この度もお邪魔させていただき

ます。最近では訪問も楽しみにしています。１８日迄制作しています。 

１７日にはイベントを行います。どうぞお立寄りくださいませ。 

関塚 保雄 君 

戸倉様、ようこそ葛生クラブへおいで下さいました。 

先月の足尾の植樹では、７５０段楽しく登りきることができました。また、天候にも恵

まれ、インターアクトの皆さんと美味しいお弁当が食べられたことに感謝します。 

合 計 ３６，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3026 回 2025.5.20  例会場 於：プチボヌール（Seth 君歓迎夜間例会） 18:00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 本日はセス君のウエルカムパーティということで、6 年

ぶりの再会となりました。久しぶりで懐かしいねという方

も、今日がお初という方もいらっしゃると思います。 

私の思い出は、セス君が帰国する少し前だったともいます

が、彼の初ゴルフに相子委員長と一緒にラウンドしたこと

が印象に残っています。確か学校が試験中でセス君は休み

を取っていたので、「平日だけど行こうか？」ということに

なり、中田さんのお宅へ迎えに行きゴールド佐野でプレイ

をしました。打ちっぱなしには何回か連れて行ったから当たると思うよ、と中田さんの奥様に言われていたの

ですが、やはりコースは別物でだいぶ苦労をしていました。 

特に記憶に残っているのが、ミスショットしたときに日本語で「ヤバい！」と口にする彼を見て、１年も日本

にいるとすっかり日本語なんだなあと変に感心してしまいました。皆さんも色々と思い出はあろうかと思いま

すので今日は短い時間ではありますが、交友を温めていただければと思います。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名     

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

５／１３ ９名 0名 ７６．９％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

川上 卓也 君 おかえり Seth！！ 大きくなって帰ってきたね。 

奧山 浩司 君 Mr.Seth ＆ Mom, welcome to KUZUU Rotary. We are truly grateful for the reunion.  

小曽戸健治 君 セス君、ようこそ。 

本島 佳明 君 セス君、おかえりなさい。みんなの顔覚えていますか？ 今日は楽しみです。 

飯田 稔 君 セス君、お帰りなさい。久しぶりの日本（葛生）はどうですか？ 

松原維一郎 君 Welcome,Mr.Seth Clouch. I`m glad to meet you. 

石澤 洋幸 君 
日本へようこそ、久しぶりの日本はいかがですか？ 

日本の滞在が楽しく、充実したものになるよう願っています。 

田中 幸弘 君 
セス君、セス君のお母さま、はじめまして。 

また、ようこそ葛生ロータリークラブへ。思いっきり日本を楽しんでいってください。 

関塚 保雄 君 

２０１８年、１６歳のときに交換学生で来られたセス・クラウチ君。また、セス君のお

母さま、ようこそ葛生ロータリークラブへ。あれから７年が経ちましたが、立派に成長

された姿を見られたことに感謝します。 

合 計 ２１，０００円 

クラブ会報委員会    松原維一郎 委員長  工藤竜二 副委員長  馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3027 回 2025.5.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 5 月も最後の例会となりました。私の年度もあと１か月、主だった行事も来

週の家族観劇会だけになりました。気を緩めないように心がけてきましたが、

多少ほっとしつつあります。 

今日はゴルフの小道具の話です。日曜日に取引先のコンペでスライスしない

ティーというのを使ってみました。適当に振るとわりとスライスしがちなの

で、少しでも効果あるかなと思い試してみました。結果はスライスはでるけ

ど,曲がり幅は小さくなったような気がします。アマゾンで購入したのですが、

過去１か月で１０００人以上が購入したそうです。私は白を買いましたが、黄

色と合わせてかなりの売れ筋商品になっているようです。単純計算アマゾン

だけでも毎日３０人が購入している計算になるので、悩んでいるゴルファー

が多いんだなと思いました。ちなみにパッケージには競技には使用できません、と注意書きが書いてあります。

葛生クラブ随一のスライスボールの使い手である川上幹事に是非１度使ってもらって、あらためて効果の検証

をしてみたいと思っております。 

１０ 

・現況報告書 提出依頼（６／１０まで） 

 

 青少年奉仕委員会 相子委員長 

 

・ＩＡＣ活動報告  青藍泰斗高校 

 

 ＊台湾研修報告 

 ＊足尾植樹報告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 ５ 回 ク ラ フ フ ォ ー ラ ム 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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寺内家族親睦委員長 

・６／４(水) 家族観劇会（８：２０葛生壱番館―８：５０佐野駅南口―１１：００銀座着予定） 

野部次期幹事 

・次年度クラブ事業計画 ＵＳＢのデータに誤りがないか再確認のお願い 

・６／１０ クラブ協議会参加依頼 

中田 英昭 君 

・５／１６ 佐野国際交流協会総会参加報告 

・葛生ロータリーのＦＢ拡散のお願い 

 

・ミャンマー義援金について          ３９，０００円振込完了 

・クラブバナーについて            ロータリーロゴの変更に伴いデザイン刷新―次年度刷新 

・規定審議会決定報告書について        次年度決定次第変更 

・家族観劇会進捗状況             現在４２名参加 

・６月度プログラムについて          ★承認 

・その他 

 ＊「えがおなあれ」への支援について     ５０，０００円寄付予定 

 ＊カレー食堂「くずうの家」         ウォータータンク寄贈予定（予算５０，０００円） 

 ＊地区１年交換学生アウトバウンド募集 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２9名 １0名 0名 74.4％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/20   100.0％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
青藍泰斗ＩＡＣの皆さん、お越しいただきありがとうございました。 

来週の家族観劇会、よろしくお願いします。 

川上 卓也 君 
青藍泰斗ＩＡＣの皆さん、ようこそ葛生ＲＣへ。 

活動報告ありがとうございます。 

奥山 浩司 君 
先週のセスさん親子の歓迎会には感動しました。 

川上さんファミリー、中田さん、本当にありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 

２０２５－０５－２７  理事役員会報告 
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中田 英昭 君 

先週のセス ウェルカムパーティーありがとうございました。 

パーティー後、セスとラニアと私で、カラオケスナックに行って歌いまくり、楽しい時

間を過ごすことができ感謝しております。 

本島 佳明 君 青藍泰斗ＩＡＣの皆様、ようこそ葛生クラブへ。 

永井 治寿 君 
青藍泰斗ＩＡＣの台湾研修で、良い体験を積むことができて良かったです。 

今後の活躍を期待しています。 

髙橋 竜馬 君 
結婚祝、いただきました。ありがとうございました。 

先日のセス君家族の歓迎パーティー、とても盛り上がり良かったと思います！！ 

中本 勝雄 君 

しばらく、当会場での例会に参加できず申し訳ありません。 

１つ、４月の誕生祝有難うございました。 

１つ、４月のゴルフでは、愛好会・会長杯とも１５位賞でした。 

１つ、４月の足尾植樹では、翌日から３日間筋肉痛に鳴かされました。 

寺内 奨 君 

先週のセス君パーティー、相子青少年奉仕委員長 大変お疲れ様でした。 

家族委員会も協力でき盛り上がって良かったです。ありがとうございました。 

青藍泰斗ＩＡＣの皆さん、素晴らしい発表ありがとうございました。 

田中 幸弘 君 

青藍泰斗ＩＡＣの皆さん、葛生ロータリークラブの例会へようこそ。 

インターアクトの活動は色々あるかと思いますが、共に勉強して参りましょう。 

がんばってください。 

関塚 保雄 君 

青藍泰斗ＩＡＣの皆様、ようこそ葛生クラブへ。 

先週のゴルフコンペでは、涼しく天候に恵まれ同伴者にも恵まれ、おかげで久々に自分

なりには高スコアが出ました。また、ニアピンもとれ、優勝はできなかったもの５位と

賞品をたくさんいただきました。そのあとの美味しいお酒に感謝します。 

第４７回 

ゴルフ愛好会 

去る 5月２１日、第４回ゴルフ愛好会が６名の参加者で開催されました。 

栃木に来て丸 9年間で初めてのコースでありましたが、噂にたがわぬニューセントアン

ドリュースの洗礼を受け、栃木に来て最悪のスコアでした。 

後半は、鳴きながらラウンドしていました。       ＢＢ賞の中本勝雄君より 

合 計 ２５，０００円 

    クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長   工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

 

                   第４７回ゴルフ愛好会 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3028回 2025.6.4  例会場 於：家族観劇会 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             新橋演舞場にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             さくら水産東銀座店 

 

 

 

 

 

ＫＵＺＵＵ 

https://www.kuzuurc.com/
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ＴＨＥ ＣＡＲＮＥ ｔｏｋｙｏ 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名    １００．０％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

５/２７ １０名 0 名 ７４．４％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
本日は、多くの方にご参加いただきましてありがとうございました。 

また、奥様方には一年間大変お世話になりました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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川上 卓也 君 

熱海五郎一座、楽しく参加させていただきました。 

図らずもイタリアンになったこと、素晴らしい会になったと思います。 

剛力彩芽のファンになりそうです。 

奧山 浩司 君 
保科会長・川上幹事・寺内家族親睦委員長、今日は一日ありがとうございました。 

すばらしく愉快な一日でした。 

田澤 秀文 君 
今年の観劇は最高。笑って涙が止まらず、良い癒しになりました。 

寺内君、ありがとう！ 

吉澤 浅一 君 
昭和のギャグ満喫。楽しめました。 

天候にも恵まれて、ＯＰＥＮ ＡＩＲの食事ができて良かった。 

中田 英昭 君 

熱海五郎一座、とても面白かったです！ 

保科会長、メインイベント大成功おめでとうございました。 

寺内委員長とスタッフの皆様、ご苦労様でした。 

本島 佳明 君 
家族観劇素晴らしかったです。今日は妻が来れず、二男が代打で来ました。 

参加させていただきありがとうございました。 

永井 治寿 君 

今日は妻の誕生日です。美しくかわいいお花をいただきました。 

ありがとうございました。 

また、一年の集大成、家族観劇会を楽しませていただきました。ありがとう！ 

飯田 稔 君 

昨年の家族観劇会は対象不良のため参加できませんでしたが、今年は家内ともども参加

することができました。 

「熱海五郎一座、」大変楽しかったです。寺内家族親睦委員長、大変お疲れ様でした。 

髙橋 竜馬 君 

本日の家族観劇会、大変楽しませていただきました。 

剛力彩芽さんのスタイルの良さにはビックリしました。 

今日の観劇会に携わった人すべてに感謝いたします！！ 

石澤 洋幸 君 笑いと人情が絡み合った極上のエンタメ料理、堪能いたしました。 

中本 勝雄 君 今日は楽しかったです！！ 

田中 幸弘 君 

熱海五郎一座の芝居、とても面白く楽しく笑えた。また、笑いすぎて涙も出てしまいと

ても良かったです。昼食もおいしく、特にディナーのイタリアンは最高でした。 

参加いただいた奥様方、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

保科会長、寺内家族親睦委員長のおかげで、今年の観劇会「熱海五郎一座」は、久々に

大笑いさせていただきました。「笑う門には福来る」。皆様にも大きな福が来ますように。 

また、来年も元気な笑顔が見られますように。 

合 計 ４２，０００円 

クラブ会報委員会    松原維一郎 委員長  工藤竜二 副委員長  馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3029 回 2025.6.10 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先週の家族観劇会には多くの会員とご家族の方々にご参加いただきあり

がとうございました。お陰様で大変楽しい一日を過ごすことができました。

あらためて感謝申し上げます。 

今日はその観劇に関する話をさせていただこうと思います。私は葛生クラ

ブに入会したのが 2016 年 7 月で早いものでそろそろ丸 9 年になります。そ

の間に色々な経験をさせていただきましたが、観劇会での経験といいます

か、体験から決して少なくない影響を受けました。もともと舞台鑑賞や音楽

鑑賞などほぼ興味を持っていませんでした。氷川きよしや劇団四季など観る

機会に触れてきましたが、最も印象に残ったのは葉加瀬太郎さんの武道館のコンサートでした。名前はな

んとなく知ってはいましたが当然演奏など聞いたこともなかったので、予備知識もなく聞いたのですが、

バイオリンってこんなにきれいな音なんだと感動したことを覚えています。その後しばらく間は空いて

しまったのですが、年に 1 回はコンサートに行くようになりました。NHK ホールのコンサートでした

が、武道館とは段違いに音響がよくてあらためてやっぱりいいなあと感じた次第です。今回はわたしも初

めての喜劇で期待以上に面白かったので、また行ってみようと思っています。 

kawaka 

誕生祝 片柳 克敏 君      永井 治寿 君      土屋 登 君 

結婚祝 駒形 忠晴 君      野部 武典 君      寺内 奨 君 

 

野部次期幹事 

・本日のクラブ協議会のご案内 ＠青藍泰斗高校 １７時～（２１名参加予定） → 懇親会（味楽） 

 

奧山次期会長 

・次期国際ロータリー会長、退任報告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

会 長 幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ３２名 ７名 ０名 ８２．１％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

６／４   １００．０％ 

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
私の年度もあと三回となりました。 

そろそろ日めくりカレンダーを作ろうかと思っています。 

川上 卓也 君 

一昨日、高校生ＲＹＬＡセミナーに参加してきました。 

高校生の活発な議論に圧倒されました。 

また、過日「えがおになあれ」と 

「カレー食堂くずうの家」に訪問してきました。 

奧山 浩司 君 先週の家族観劇会、妻共々大変楽しませていただきました。ありがとうございます。 

野部 武典 君 

結婚祝をいただきました。ありがとうございます。 

２２回目となりました。 

佐野ＲＣ安藤君、ようこそ葛生クラブへ。 

馬場 俊一 君 

久しぶりにつばめを見ました。このまま昔みたいに増えて欲しいです。 

今月いっばいで、勇退します。 

長年お世話になりました。 

酒庭 和一 君 
各お祝いただいて、ありがとうございます。 

熱海五郎一座２０２５、楽しかったです。 

駒形 忠晴 君 
結婚祝をいただきました。 

早いもので、結婚して３２年になりました。 

小曽戸健治 君 

６月４日の家族観劇会では、一日楽しい時間を過ごすことができました。 

寺内委員長をはじめ、担当の皆様に深く感謝申し上げます。 

久しぶりに美味しいお酒をいただくことができました。 

片柳 克敏 君 誕生祝ありがとうございます。いつの間にか７８歳になります。 

永井 治寿 君 
誕生祝をいただきました。ありがとうございます。 

一昨日５８歳の誕生日を迎えました。           感謝・合掌 

土屋 登 君 結婚祝をいただきました。５８歳になりました。ありがとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 
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寺内 奨 君 

先日の家族観劇会では、皆様に大変お世話になりました。 

運の良さでお天気にも恵まれ、良かったなとホッとしています。 

ありがとうございました。 

また、結婚祝をいただきました。１８年間、感謝です。 

関塚 保雄 君 

佐野ＲＣ安藤様、ようこそ葛生ＲＣへ。 

最近ゴルフパットの腕が上がってきたようで、２週間前のオリンピックでは、チップイ

ンのダイヤモンド１回と、９ホールを１パットで入れることができました。これからの

ゴルフが大変楽しみになってきました。 

合 計 ３７，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3027 回 2025.6.17 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 梅雨が明けてしまったかのような猛暑になりました。今日は熱中症にかかわる話を

させていただこうと思います。6 月 1 日付けで労働安全衛生規則が改正され、体制整

備などが事業者に義務つけられたことはすでにご承知と思います。私の会社でも過去

様々対策を重ねてきました。スポットクーラーの設置や工場の天井に大型のファンを

取り付けたりと、設備面での対策と昨年から現場の作業者にスポーツドリンクの無料

配布も行ったりしています。平塚の子会社ではさらにウォーターサーバーも設置し、

ミネラルウォーター飲み放題にしました。今日ヤフーニュースを見ていたら、ペット

ボトル症候群と聞きなれない言葉が出てきたので内容を見てみたら、スポーツドリンクの過剰摂取による危険

性について触れていました。具体的にはジュースやスポーツドリンクなどの甘い飲み物を過剰摂取することで

急激に血糖値が上昇し、重篤な高血糖状態になる。特に糖尿病であるが自覚症状がない、あるいは糖尿病なの

に診断を受けていない人に起きやすいということです。気になる方はペットボトル症候群で検索してみてくだ

さい。 

今日が３７℃、明日も 35℃という予報が出ています。私は参加できませんが明日のゴルフ愛好会でプレイさ

れる方にもくれぐれも体調に気を付けて、楽しんでいただければと思います。参考までに付け加えておきます

が、アルコール摂取後は血管が拡張するので体温調節機能が低下すると研究で明らかになっているそうですの

で、飲みすぎにはお気を付けください。 

 

 

 

恩田 勉ガバナー補佐 

 

・５／１７（土）に行われた、フレスコ画解説＆歌のコンサートのＢＤが届きました 

 貸出しますので、ご連絡ください 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

恩田 勉ガバナー補佐 退任挨拶 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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相子青少年奉仕委員長 

・エコキャップ収集のお礼 

ポリオワクチン１１１回分集まり、青少年奉仕委員会より表彰 

中本次期家族親睦委員長 

・７／８(火) 新旧役員歓送迎会   ＠紅楽 １８時点鐘 

・８／５(火) 家族納涼祭      ＠あしかがフラワーパーク 

 

・年間行事計画について                         ★承認 

・予算案について                            ★承認 

・７月度プログラムの承認及びクラブ協議会開催方法について        ★承認 

・クラブバナー作成に係るデザイン公募について 

・２０２６－２７年度 一年交換留学生募集について（７／１０締切） 

・奥山年度のクラブ運営について           ★会員増強会議（７／１(火)増強会議 ＠さのや） 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２７名 １２名 １名 74％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/10 7 名 0 名 ８２．１％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 

恩田ガバナー補佐、一年間お世話になりありがとうございました。 

ニコニコ投入額の年間目標１２０万円達成いたしました。 

皆様のご協力に感謝いたします。 

川上 卓也 君 恩田ガバナー補佐、一年間ありがとうございました。 

奥山 浩司 君 
恩田ガバナー補佐、一年間大変お世話になりました。 

本日は暑い中お越しいただき、ありがとうございました。 

野部 武典 君 
恩田ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへおいでくださいました。 

昨日の佐野クラブでの例会でもお世話になりました。 

吉澤愼太郎 君 恩田ガバナー補佐、ご指導ありがとうございました。 

谷 和文 君 
恩田ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。 

これからもご指導よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 

２０２５－０６－１７  新理事役員会報告 
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中田 英昭 君 
恩田ガバナー補佐、一年間ご苦労様でした。 

明日のゴルフ、皆様ご安全に～！ 

駒形 忠晴 君 
エコキャップで感謝状をいただきました。更にキャップを集めていきたいと思います。 

恩田ガバナー補佐、一年間お世話になりました。ありがとうございます。 

齋藤 孝之 君 

恩田ガバナー補佐、一年間ご指導ありがとうございました。 

来年度はゆっくりしてください。 

保科会長、いよいよあと二回ですね。 

小曽戸健治 君 恩田ガバナー補佐、一年間お世話になりました。今後ともよろしくお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 
恩田ガバナー補佐、一年間大変お世話になりました。 

今後ともご指導の程、よろしくお願いいたします。 

松原維一郎 君 

恩田ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。 

６／６～６／８で、万博へ行ってきました。１０月あたまに再度行きますので、面白い

パビリオンがあれば教えてください。 

中本 勝雄 君 
恩田ガバナー補佐、一年間お世話になりありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

寺内 奨 君 
恩田ガバナー補佐、一年間お世話になりありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

恩田ガバナー補佐、一年間ご指導ありがとうございました。これからも、よろしくお願

いいたします。 

私事ですが、入会したときは髪の毛がふさふさしていたのですが、今ではすっかり寂し

くなりました。先日、保科会長にお気遣いいただき毛生え薬を頂戴しまして、来年には

保科会長に負けないくらいのふさふさになるのではないか、と希望を持つことができま

した。 

合 計 ３０，０００円 

    クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長   工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

 

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

   


